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Uma gama de assuntos impor- 
tantes vira e revira nossas mentes. 
Ansiamos pelo progresso de nossa 
cidade, pela felicidade do nosso 
povo, pela garantia da educação e 
lazer para nossas crianças e jovens 
e um alento para os adultos e ido- 
sos. Esperamos por mais empregos 

e percebemos que eles estão vin- 
do. Que venham: - em quantidade 
e qualidade e que tenhamos pesso- 

al preparado para tal. A importân- 

cia das políticas sociais é muito 
grande. O relacionamento do go- 
verno municipal com o estadual tor-. 
na-se cada vez mais necessário 
para que consigamos nossos obje- 
tivos acalmando assim nossas ex- 
pectativas. 

EDITORIAL 

Da expectativa que vivemos 
é uma tarefa bastante complexa e 
exaustiva, Prefeito e Câmara somam 
esforços para que as entidades e ins- 
tituições sociais sejam atendidas, pois 
só assim podemos resolver os pro- 
blemas que nos afligem (moradia, 

emprego, saúde, educação, lazer, se- 

gurança e tantos outros). Muito es- 

forço se faz para conseguir melhori- 
as, mas quando elas chegam o corpo 
administrativo descansa e se alegra, 

mas nos instantes seguintes já está 
entabulando novos projetos. Esta é a 
dinâmica, esta é a causa e efeito. De 

erros e acertos vivem as administra- 
ções públicas mas felizmente esta- 
mos numa boa fase de acertos. Pre- 
ocupam-nos as empresas e micro- 
empresas das mais antigas e sólidas 
até as mais novas e frágeis. Preocu-   A governabilidade do município 

  
“De erros 

e acertos 

vivem as 

administrações 

públicas mas 

felizmente 

estamos 

numa boa 

fase de 

acertos”       

pam-nos as instituições sociais que 
passam por dificuldades. Haja dinhei- 
ro, voluntários e administradores para 

se tocar o Hospital da cidade, o sa- 

natório Bezerra de Menezes que 
tem sido modelo de auto-sustenta- 
ção e excelente atendimento. Haja 
verbas e pessoas dispostas para di- 
rigir o Lar da Terceira Idade em 

toda a sua extensão e em toda or- 
dem de serviços que presta à nos- 
sa cidade há tantos e tantos anos. 
Obras como o Educandário, a 

Casa da Menina, a creche São 

Francisco de Assis, o Recanto In- 

fantil Anna Vilas Boas e o Lar Je- 
sus, são fontes de garantia para a 
estruturação das famílias e o bem 
estar geral do nosso povo. E o que 
dizer do Albergue Noturno a aten- 

der sistematicamente os desfavo- 
recidos? O progresso vem deva- 
gar mas vem. O comércio da ci- 
dade também precisa girar e gi- 
rar satisfatoriamente pois dele 
advém muitos empregos. Não 
obstante toda essa sintonia da 
área privada é preciso mais. É 
preciso que todos os departamen- 
tos municipais funcionem bem sob 
a direção de seus secretários. Da 
expectativa que vivemos para os 
sonhos que queremos realizar, 
muito trabalho é exigido e não 
podemos nos abater. Quando co- 
operamos uns com os outros as 
coisas se tornam mais fáceis e 
chegam mais depressa. Vamos 
torcer pela nossa cidade, pelo 
nosso povo, pelos nossos sonhos.   

  

“A partir de” - Uma 
armadilha para o consumidor 

O homem religioso (XXI) 
Na esteira do artigo da semana 

anterior, lembro-me de um fato 

que : aconteceu num bairro rural de 

Di   

Romeu Tuma * 
O pai entra no supermercado com o filho 

de três anos. Logo no pri dor, pro- 

moções tentadoras. A grande placa amarela 

com letras vermelhas anuncia: “DVDs — de 

R$ 32,00 por R$ 9,99. Aproveite!!!” Coma 
autorização do pai, a criança escolhe logo 

dois. Ao final da compra, já no caixa, o pai 

atento percebe que os DVDs estavam sendo 

registrados por R$ 32,00 cada sem qualquer 

desconto. 

Após o protesto, um rapaz vem até o cai- 

xa e informa que o preço era aquele mesmo. 

Que o consumidor estava errado já que a 
promoção vinha com a armadilha: “a partir de”, Inconformado e com o 
filho contrariado por não poder levar os filmes para casa, o pai volta à 

banca dos DVDs e encontra no canto do cartaz, quase imperceptível, o 
aviso “a partir de”. 

A cena não é rara. Acontece com fregiiência, principalmente nos hiper- 
mercados. Mas também se estende para confecções, lojas de CDs, passa- 

gens aéreas, pacotes de turismo e até automóveis. No caso da compra de 

um carro, o consumidor vai perceber que o preço pedido é bem maior que 
aquele cuttigdiddo, Mas, a isso ocorrer, já Cas na armadilha da sepertia, 

  

Era no final di ads de 60, 
início dos anos 70. Promovíamos 
o TLC, um encontro para jovens. 

Como a população era predomi- 

nantemente rural, o curso era tam- 

bém dado nos bairros longe da ci- 
dade nas noites durante uma se- 
mana. Claro que não eram dadas 

todas as palestras, pois o tempo 

era exíguo. 
Jovens falando para jovens. Ju- 

ventude tentando orientar a juven- 

tude. 
Uma destas palestras era dada 

pelo Reinaldo. Jovem noivo, ban- 
cário, que havia se encontrado 
num curso de TLC. O tema de sua 
palestra era: “Por que sou cristão”. 
E, com toda a sua espontaneida- 

uma expressão própria de Divino- 

lândia: “o: Nardinho enrolou as 
unhas...!”     

  

O Reinaldo, muito tranqúilo, e 

olhando para ele disse: 

“Olha, se eu morrer e não exis- 
tir vida eterna, eu não estarei per- 

  

coerente 

porque eu 

Freio na vida 

  

  

  

q se » para 
res, não existem primo por parte de muitos comerciantes e prestado- 
res de serviços. 

a verdade, o “a partir de” serve como ferramenta de marketing para 
enganar consumidores, que — menos atentos na hora de pagar a conta — 

podem facilmente ser ludibriados. O cidadão comum precisa perceber que, 

no varejo, tudo é minimamente pensado para que ele nem note que está 

sendo enganado. O layout das grandes lojas parece projetado apenas para 

iludi-lo. 

Invariavelmente as promoções estão logo na entrada, quando o car- 

rinho de compras ainda está vazio. Ali, as ofertas “tentadoras” fazem 

com que a pessoa não leve em consideração que o dinheiro que dispõe 

pode ser insuficiente para o que realmente precisa. Na entrada, o con- 

sumidor está mais tranquilo e suscetível a atender os apelos dos filhos. 
Somente depois de passar pelo corredor da ilusão, o clientexchega 

às prateleiras onde encontrará os produtos que realmente precisa. Após 

percorrer todo o estabelecimento, chega a terrível hora de enfrentar as 
filas dos caixas. Ali, a irritação é marcante. A demora — que também 
faz parte do show - causa um sentimento de “tire-me daqui o quanto 

Se não estiver atento e acompanhar o visor do caixa, o consumidor 
é facilmente enganado. Quando se depara com o total, lamenta o valor 

alto mas, na maioria das vezes, acaba pagando e vai embora. 
Mais tarde, quando chega em casa, já com a cabeça mais fria, o 

consumidor tem a chance de perceber que pagou muito mais por de- 

terminados produtos supostamente em promoção. Precisa conferir a 

nota, item por item. Se não fizer isso, jamáis perceberá o quanto foi 
menosprezado por aquele estabelecimento, que propaga ser o campeão 

dos preços baixos ou algo do gênero. 
Por isso, é ue os se levantem contra os. 

artifícios questionáveis do comércio. Quem:se sentir enganado, deve 

procurar os órgãos de defesa do consumidor, como o Procon, entre 
outros. É preciso ter a cultura de formalizar a denúncia. A vida do 

consumidor séria facilitada com a reabertura do Decon (Delegacia do 

Consumidor), fechada sem explicações pelo governador Geraldo Alck- 

min. 

Com uma polícia especializada e com poder de atuar os infratores, 
órgãos como o Procon teriam maior expressão e representatividade 

junto à população. Muitas denúncias, que hoje acabam no vazio, seri- 

am levadas adiante, privilegiando os verdadeiros interesses dos consu- 

midores. Com certeza, os grandes hipermercados pensariam duas vezes 
antes de lançar mão do “a partir de”. 

*Romeu Tuma é delegado de Classe Especial da Polícia Civil, 
deputado estadual (PMDB), ex-presidente e atual integrante da 

Comissão de Segurança Pública, presidente da Comissão de Defesa 

dos Direitos do Consumidor e Corea dO da Assembléia Legislativa 

de São Paulo 
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de, ele discorria sobre o pasto. 
Num. 

o    disse com todas as letr: s; 

de todas estas razões que a 

há um fundamental: eu tento ser 
cristão coerente porque eu creio 

na vida eterna e quero alcançá-la”. 

Neste momento, um jovem, pe- 
diu licença e disse: “Reinaldo, eu 
sei que você faz tudo isto que você 
disse. Mas, você: já pensou se 

quando você morrer não existir 

vida eterna, o que você está per- 

dendo neste mundo gostoso?” 

Quando eu escutei isso, pensei 

Zona Azul 
É fácil criticar, com meia dúzia 

de palavra, o sistema da zona azul 
que existia em nossa cidade. Tal 

método existe há muitos anos ém 

outras cidades da região. Quer quei- 

ram quer não, a zona azul é um mal 

necessário. Certamente o estaciona- 
mento gratuito para alguns poucos 

é muito bem, mas, para a grande 
maioria da população é péssimo, 

pois cria dificuldades e complica- 

ções, deixando inclusive alguns mo- 

toristas nervosos em determinadas 
ocasiões. A rotatividade propiciá gan- 

ho de tempo para as pessoas que di- 

ariamente são obrigadas a frégiien- 
tar o centro da cidade para resolver 

problemas bancários, fiscais, escri- 

turários, compras em lojas, etc. 
A zona azul. mais ajuda que atra- 

palha, tendo em vista, segundo es- 
tatísticas, onde demonstra ser o 

motorista brasileiro terrivelmente in- 
: disciplinado. 

Em cidades onde existe o rodí- 

zio de estacionamento de veículos, 
alguns comerciantes fornecem gra- 

tuitamente o tikt da zona azul aos 
seus clientes, por pelo menos 60 
minutos. Consta que em 70% dos 

casos, através dessa gentileza, há 

sempre um final feliz nas negocia- 

ções, entre legistas e clientes. 
No caso Pinhal, esta metodolo- 

  

9 E 
alcançá-la” 

  

dendo nada. Pelo menos terei vi- 
vido bem, construído uma família 
feliz. Meus filhos e meus conhe- 
cidos lembrar-se-ão de mim com 
garinho, com afeto. Eu terei tido 
uma consegiiência trangúila, terei 

gia de demarcação de vagas para es- 

tacionamento = zona azul =, foi for- 
temente criticada por alguns comer- 
ciantes e elogiadas por outros que 
até reivindicam tal implantação nas 

demais ruas centrais (Barão de Mota 
Paes e Arthur Vergueiro). É fato con- 

creto que sem a zona azul, até a pa- 
rada de veículos para embarque e 

desembarque -de pessoas fica difí- 
cil, agora; encontrar uma vaga para 

estacionar, torna-se uma missão pra- 

ticamente impossível. Logicamente 
que esta dificuldade não contribui em 

nada para o comercio local e sim 
atrapalha, pois, o cliente não encon- 
trando vaga para estacionar o seu 

veículo, evidentemente se desloca- 
rá para outros locais de melhor 
acesso. 

O interessante é que sem a zona 

azul, as vagas disponíveis desapa- 
recem em virtude de que os própri- 

os comerciantes e comerciários, as 
usam descabidamente. Logo pela 
manhã = t = estacionam seus 
automóveis nos locais mais privile- 

giados e sombrios, não se importan- 
do, nem dando a mínima para os 

demais usuários. 
Claramente não resta nenhuma 

dúvida que o sistema de rodízio não 
eixa de ser mais um tributo inseri- 

do no orçamento do motorista, mas 

morrido em paz. Mas e você, que 

não acredita na vida eterna e por 
isso mesmo você faz tudo o que 
você faz”. 

Após dizer isto, o Reinaldo con- 
tinuou dizendo o que o rapaz fazia 
de errado. Todos que ali estavam 

sabiam disso. Era usuário de dro- 

gas, de álcool, usava e abusava do 

sexo, da violência. Enfim, queria 

aproveitar a vida. 

pós elencar tudo o que o ra- 

paz fazia de errado, segundo sua 
ótica, o Reinaldo então lhe disse: 

“Pois é, você faz tudo isto por- 
que não acredita na vida eterna. 
Mas já pensou se quando você 
morrer você chegar lá e a vida 

existir, o que vai estar perdendo?”. 
Pois bem, esta colocação do 

Reinaldo fez que o jovem meditas- 

se e pensasse na vida. E meditou 

e de tal modo pensou no sentido 
de sua existência, que seis meses 

    e está atuante ná 
E Coto construir uma huma- 
nidade melhor até hoje. Ele não 

quis viver na dúvida. Optou pela 

certeza da fé e da esperança. 

E o Reinaldo? Olha, o Reinal- 
inho”, é) do, o pop 

está atuante. A última informação que 
eu tive era que ele era o presidente do 
Lar da Terceira Idade da minha queri- 

da cidade. Coerente ele, não? 
Monsenhor Augusto 

Alves Ferreira 

como o brasileiro gosta de levar van- 

tagem em tudo (lei de Gersen), só 

resta mesmo, mexer no seu bolso 
para se conseguir a sensatez. Tal- 
vez para um funcionamento perfei- 
to, o primeiro passo à respeito da 

zona azul e para o seu bom anda- 

mento, seria conscientizar a popu- 

lação de que o dinheiro arrecadado 
pela rotatividade dos veículos é re- 

vertido para as instituições assisten- 

ciais do município. 
Outro fator de Eritids em nossa 

cidade, são as preferenciais ofere- 

cidas para determinadas lojas e ou- 
tros, que possuem espaço demarca- 

lo com faixas amarelas pintadas 

frontal ou lateral em toda sua exten- 
são, impedindo o estacionamento de 

veículos. É de se perguntar, os di- 
reitos não são iguais para todos? 

Finalmente é de se dizer que, os 

veículos automotores são os maio- 
res poluidores do planeta e em as- 
sim sendo, os mesmos só deveriam 
ser usados em casos de necessida- 
de extrema. Note bem, para degus- 

tar um cafezinho no bar ou na pada- 

ria, ou mesmo para jogar uma con; 
versinha fora, o correto seria ir a pé, 
tendo em vista que caminhar é um 

santo remédio para a saúde, princi- 
palmente para o coração. 

Celso Chagas 
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LIBERADA A CONSTRUÇÃO DE MAIS 
240 MORADIAS DO JARDIM BRASIL 

  

“Nesta sexta feira, dia 18 o 

“Prefeito Paulo Klinger Costa. 

esteve reunido em seu gabinete 

“(que inclusive já trabalhou em 
-Pinhal na construção das casas 

“do Jardim Haydee e dos Vicen- 

«tinos), com o Presidente da Pi- 

-nhab Luis Antonio Assi, de Mar- 

«cos Vinícius Nóbrega Fernan- 

-des e outros empresários inte- 

«ressados, para liberar a cons- 

«rução do Jardim Brasil, num 
«terreno localizado nas proximi-     

    

    
parceria entre a Prefeitura Mu- 
“nicipal de Espírito Santo do Pi- 

“nhal, a HM Engenharia e Cons- 

“truções e a Caixa Econômica 
Federal, através do Programa 

“de Crédito Associativo, ampa- 

«desenho de Décio Vilares. 

«a esfera azul-celeste e a divisa positivista "Ordem e Progresso" no lugar da coroa imperial, deve-se a 

Benjamim Constant que o sugeriu a Raimundo T. Mendes. A expressão foi extraída da fórmula 
máxima do Positivismo: "O amor por princípio, a ordem por base, o progresso por fim”, que se 

“Viver para outrém' (altruísmo - termo criado por 

'omte), ou seja, por o interesse alheio acima de seu próprio interesse, e outra estética, 'Ordem e 
“decompõe em duas divisas usuais - Uma moral, 

  
O Jornal de Pinhal, A3 GERAL   

rado na Resolução 460 do Con- 

selho Curador do FGTS. 

Segundo Henrique,” pesso- 

as com um poder aquisitivo 

“menor e que tenham saldo do 
Fundo de Garantia, poderão, 

através dessa resolução, obter 

subsídios para a aquisição des- 

sas moradias, diminuindo con- 

sideravelmente o valor das 
prestações.” 

Neste novo conjunto habi- 

tacional, serão erguidas 03 

(três) modelos diferentes de 

casas, que poderão ser esco- 
lhidas posteriormente pelos 

Logo após a reunião, o Pre- 

* feito Paulo Klinger, acompanha- 
do dos empresários e do Dire- 
tor da Pinhab Luis Antonio Assi, 

estiveram em visita ao terreno 
onde serão construídas as ca- 
sas, isso significa que em bre- 
ve, os pinhalenses que sonham 

com a casa própria terão novi- 
dades a respeito. 

A quinta e última bandeira do o 
veio com a Proclamação da República 

A bandeira do Brasil foi projetada em 1889 por Raimundo Teixeira Mendes e Miguel Lemos, com 

& Ela é inspirada na bandeira do Império, desenhada pelo pintor francês Jean Baptiste Debret, com 

  

  

Domingo Festivo na E.E. Cardeal Leme 
Aconteceu com muito sucesso, no último domingo, dia 13 de 

novembro, na E.E. Cardeal Leme, uma tarde de lazer organizada 

pela equipe do Programa Escola da Família, onde foram apresenta- 
dos aos pais e à comunidade todas as oficinas e os trabalhos con- 

feccionados pelos alunos. Todos os presentes puderam participar 

das atividades diversificadas como: jogos esportivos, recreação, 
cultura, utilização da sala de informática, padaria artesanal, Cine 
Família e muitas outras. 

A E.E. Cardeal Leme parabeniza a equipe do Programa Escola 

da Família pela belíssima Tarde de Lazer e agradece a todos os 

| participantes. 

  
  

  

   
   

  

   

      

   
   

    

   
   
   
   

    

    

   

  

  

Foi realizada na sede do Tiro-de-Guerra a inspeção final de 

instrução 2005. A comitiva inspecionadora chefiada pelo Coronel 

p prt cavalaria TO So RIR O BEZERRA HER( 

  

ião Mili 

  

      
ENA 

  

di: em E Pro a 
A comitiva teve excelente impressão do Tiro- de- Guerra, que 

atualmente conta com 50 (cincoenta) atiradores. O ano de instru- 

ção encerrará no dia 02/12/2005. 

Participaram da solenidade o Prefeito Municipal PAULO 

“| KLINGER COSTA, Diretor do Tiro-de-Guerra, vereadores (Gil- 
| berto Viola, Cristina Brandão, Sérgio Del Bianchi), e convidados. 

FRANCISCO WELLINGTON NASCIMENTO DE 
LENCAR -1º SARGENTO 

CHEFE DA INSTRUÇÃO DO TG 02-061 

' 

O presidente 
casas mB; 

did MÓ CAME di coinndta até es 

| 
T ge do mutirão | 

| | | 

Milton Baraldi é reeleito 

presidente do Sindicato 
dos Metalúrgicos 

| Nos dias 09 e 10 de novembro, realizou-se na sede do Sindi- 
| cato dos Metalúrgicos de Pinhal e nas empresas a eleição para 
escolha da nova diretoria. 

Durante todos os dois dias o acompanhamento foi intenso, 

| estando presentes diretores dos sindicatos co-irmãos filiados 

Ribeirão Preto, São João da Boa Vista, Mococa, Piracicaba e 

  

Progresso", ou seja, cada coisa em seu devido lugar para a perfeita orientação ética da vida social. 
Dentro da esfera está representado o céu do Rio de Janeiro, com a constelação do Cruzeiro do Sul, às 8:30 horas de 15 de novembro 

de 1889, dia da Proclamação da República. As estrelas foram inspiradas nas que, realmente, brilhavam no céu do Brasil, na histórica” | 
“madrugada de 15 de novembro de 1889: ane Procium, Sirius, Canopus, Delta, Gama, Epsilon, Seta, Alfa, Antares, Lambda, Mu, | 
Teta e outras”. | 

Em 1992, uma lei alterou a bandeira para permitir que todos os 26 estados brasileiros e o Distrito Federal estejam representados por, | 

“estrelas. 

FS BANDEIRA NACIONAL FOI ADOTADA PELO DECRETO-LEI NO 4 DE 19 DE NOVEMBRO DE 1889:E CUJO TEORÉO | 

“SEGUINTE: | 

- | "= O Governo Provisório da República dos Estados Unidos do Brasil, considerando que as cores da nossa antiga para recordam 

as lutas e as vitórias gloriosas do exército e da armada na defesa da Pátria; Considerando, pois, que nossas cores, independentemente 
«da forma de governo simbolizam a perpetuidade e a integridade da Pátria entre as nações; Decreta: a Bandeira adotada pela República 
“mantém a tradição das antigas cores nacionais, verde-amarelo, do seguinte modo: um losango amarelo em campo verde, tendo no 

meio a esfera azul-celeste, atravessada por uma zona branca em sentido oblíquo e, descendo da esquerda para a direita com a legenda 

"Ordem e Progresso" e ponteada por 21 estrelas, entre as quais as da constelação do Cruzeiro, dispostas na sua En astronômica 

guanto à distância e no tamanho relativos representando os 20 Estados da República e o Município Neutro. . . - Sala das sessões do 
Governo Provisório da República dos Estados Unidos do Brasil. Í 

19 de novembro de 1889. 
Manuel Deodoro da Fonseca; Aristides da Silva Lobo; Rui Barbosa; Manuel Feras de Campos Salles; Quintino Bocaiúva; Benjamin 

Constant Botelho de Magalhães; Eduardo AWandenho ls 

  
  

GRATIDÃO 
Queridos moradores, aproxima-se mais um natal, onde desde já abrilhanta em nossos corações 

O gozo do espírito natalino. E, uma de nossas alegrias é podermos contemplar mais uma vez o 
rosto amigo de cada morador de nossa cidade no decorrer de cada ano. Isso é uma alegria para 
nós, pois se não houvesse a existência humana — como prestigiaríamos a essência do natal? 

Como não só em Pinhal e muito menos nas grandes cidades e metrópoles, mas sim um hábito 

conhecido mundialmente, o coletor de lixo (gari) é galardoado em cada fim de ano; pelo morador 

de cada rua e de cada bairro: no que diz respeito ao seu serviço prestado. Por este afeto e ato de 

pedimos com todo amor e carinho, que vossa doação nos prestigie 

com (R$ 1,00/ R$ 2,00/ R$ 5,00/ R$ 10,00 etc) a fim de que assim como muitos, tenha também este 

amigo seu, juntamente com sua família — um natal alegre e feliz. 

  

EM PINHAL: RUA     São os sinceros votos dos funcionários da Prefeitura - Uma iniciativa da família Caqueana 

| 
| à Federação dos Metalúrgicos do Estado de São Paulo como: 

| Cerquilho. 

Num pleito calmo e trangúilo, após a apuração dos votos de 

508 sócios, que se deu na tarde do dia 10, ficou assim constitu- 
ída a nova diretoria que administrará o sindicato pinhalense por 

mais quatro anos: 

Presidente — Milton Alaor Baraldi 
Vice-Presidente - Moisés Luiz Ramon 
2º Vice- Presidente — Ronaldo Barbosa 
Secretário Geral — Luis Fabrício Soares 
1º Secretário — Haroldo de Oliveira 
2º Secretário — Reginaldo Prandi 
alesonieito Geral — Marcos Donizeti Ragazzoni 

Milton Baraldi ao montar essa chapa, resolveu renovar em 

algups cargos, pretendendo com isso, dar continuidade aos tra- 

balhos que já vinham sendo desenvolvidos em prol da classe e que 

também serão colocadas em práticas novas propostas tais como: 

participação do resultado, sextas básicas em empresas que não fo- 

ram negociadas, cursos profissionalizantes, aquisição e construção 

do Clube de Campo para lazer dos associados e familiares e muitas 

outras realizações que serão executadas durante todo o mandato. 

LIGOU 3651 3902 CHEGOU 
QUINZE DE NOVEMBRO 30 - CENTRO 
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A PIRACEMA CHEGOU E 
A PESCA ESTA PROIBIDA 

Quem for pego pescando será preso e autuado, e as multas variam de 
R$ 572,00 a R$ 3 mil no período da reprodução 

No dia 1º de Novembro to- 
dos os amantes da pescaria, ou 

seja, todos os pescadores es- 

tão extremamente proibidos de 
pescar tendo em vista o “defe- 

so” da Piracema. 

O que é a Piracema? 
Na língua Tupi, Piracema é 

a palavra que quer dizer “saída 

dos peixes a desova”. Os índi- 

os já observavam que alguns 

peixes saiam dos lagos e baias 

em movimentos migratórios 

que culminavam com a repro- 

dução. 

Anualmente, no período en- 

tre outubro e março, no verão, 
quando as chuvas se tornam 

mais fregientes e intensas, 

ocorrendo alterações nas pro- cuidados neste 
priedades físicas e químicas da 

água. Tais circunstâncias esti- 
mulam o instinto natural dos 
peixes os levam a iniciar a' 

migração para o ciclo de re- 

produção 

Neste período, após a in- 

terpretação dos sinais ambi- 

entais, os peixes que se en- 

contram dispersos em rios, 

lagos e lagoas, sobem até as 

cabeceiras dos rios em car- 

dumes, nadando contra a cor- 

renteza para realizar a desova 

e a reprodução. Este fenôme- 

no é considerado essencial 
para a preservação da pisco- 

sidade das águas dos rios e 

lagoas. 

período 
Algumas espécies fazem 

esse longo percurso, vencen- 
do os obstáculos naturais, 

como oas corredeiras e cacho-. 
eiras, no intuito de perpetuar 

suas espécies. Além destes obs- 

táculos naturais, a fiscalização 

deverá evitar a denominada pes- 
ca predatória, realizadas de for- 

ma clandestina com o uso de 

armadilhas, redes, tarrafas, pu- 

gás, e outros artifícios por pes- 
cadores e outras pessoas sem 
a devida preocupação com o 

futuro das espécies de peixes. 
Os problemas que irão cau- 

sar com a desobediência neste 

período. 

No período da piracema, os 
peixes encontram-se frágeis e 

exaustos em decorrência da vi- 
agem de centenas de quilôme- 
tros, tornando-se presas fáceis 

para os pescadores. Desta for- 

ma interferem em todo o pro- 

cesso de perpetuação da espé- 

cie e renovação dos estoques, 

que será sentido na diminuição 

do tamanho dos peixes e na 

quantidade disponível para a 
pesca nos anos subsegiientes. 

O defeso da Piracema é deter- 
minado pela lei nº 7.679, de 23 de 

novembro de 1988, e estabelecido 
anualmente pelo IBAMA, com a 

colaboração de órgãos instituições 

e associações envolvidas com a 

pesca em cada bacia hidrográfica. 

1º CONCERTO BRASIL - AUSTRÁLIA: UM DIA 
HISTÓRICO EM ESP. SANTO DO PINHAL! 

Confesso que estou ansio- 

so e angustiado, não vendo a 

hora de reger os primeiros 

acordes do 1º Concerto Brasil 

— Austrália. 

É o enceramento do meu 
primeiro ano à frente da regên- 

cia da Banda Filarmônica Car- 

deal Leme. Um momento que 

sonhei e “corri” atrás, para que 

nossa corporação musical per- 

maneça no cenário musical pau- 

lista e mantenha o prestígio e o 

respeito adquirido ao longo de 

quase 25 anos de existência. 

Afinal, dentre dezenas de 
Bandas Sinfônicas, a Cardeal 

Leme foi uma das 6 escolhidas 

vatório de Tatuí, a maior esco-| 
la de música da América e uma. 
das maiores do mundo (quase 

4.000 alunos, do Brasil e de toda 

a América). Neste convênio, 

acontece uma troca de peças 
musicais — nós recebemos 
obras australianas e enviamos 

para. lá obras brasileiras. Nos 

dois países acontecem concer- 

tos mesclando estas obras. 
Tive o cuidado de preparar 

para a primeira parte, um re- 

pertório bem brasileiro que faz 

um enorme contraponto com o 
repertório australiano. Enguan- 

to as músicas australianas têm 

forte influência militar, a brasi- 

Luciano, 

Maestro Neves é 
Maestro Agenor É 

lógico, para a eternidade... 

para participar deste projeto. 

Motivo de orgulho para seus 

músicos e para a cidade. 

Hoje estaremos sendo filma- 

dos em DVD. Posteriormente, 
este DVD será enviado para a 

Austrália e lá, projetado para os. 

alunos da QUEENSLAND UNI- 
VERSITY, daí a importância e 

a responsabilidade de todos 
nós. Neste caso, não só como 

pinhalenses, mas como brasi- 

leiros, temos que mostrar para 

nossos amigos do outro lado 

do mundo que aqui, bem no 

coração do Brasil, numa peque- 

na cidade no interior do Estado 

de São Paulo, se faz música de 

qualidade, com uma boa dose 
de amor!! tem E.S. do 

gato digo é um convê- A o Ra para mim, 
H ver ti num caso irre- 

sidade australiana « eo Gindee versível de amor — amor pato- 

Teira é toda cheia de swing, ba- 

lanço e alegria. Ela reflete bem 

a alma da gente de nossa terra. 

Gostaria de estar na Austrália, 

quando da projeção do nosso 

DVD. Gostaria dé sentir a rea- 
ção deles ao ouvir Luiz Gonza- 

ga, Ary Barroso, Villa Lobos, 
Tom Jobim... 

Para encerrar, não posso 

deixar de falar do meu orgulho 

de poder fazer parte da fantás- 

tica história da Banda Filarmô- 
nica Cardeal Leme! É uma hon- 

ra imensurável poder dar con- 

tinuidade à obra iniciada por 

tantos maestros que me ante- 
cederam e que foram os artífi- 
ces desta pa invejável que 

  

Dirceu diz que perseguição ao PT 
desrespeita estado de direito 

Em almoço de apoio organizado por prefeitos e deputados es- 

taduais do PT de São Paulo, nesta sexta-feira, em São Paulo, o 
deputado José Dirceu (PT-SP) comparou o processo de cassa- 

ção de seu mandato com a Lei do Suspeito da Revolução France- 

sa, em que vários lideres foram decapitados. 
Segundo ele, oposição e setores da mídia e da opinião pública 

aboliram o estado de direito em nome de uma caça às bruxas. 

Para Dirceu, se outras instituições, como a Igreja Católica, fos- 

sem alvo da suposta perseguição praticada contra o PT, hoje não 
exitiriam mais católicos. 

- Estamos começando a viver a Lei do Suspeito da Revolução 

Francesa - disse Dircei, referindo-se à crítica que sua defesa faz 

à falta de provas documentais em seu processo de cassação. 

ECNOLOGIA | 

INFORMÁTICA 
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Venda de Novos À 
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Impossível não apaixonar-se 

pelos seus músicos, pela sua 

história, pelas pessoas que fi- 

zeram esta fantástica história de 

dedicação e de amor à música. 

E engraçado nesta história toda 

é pensar que quando vim pata 
cá, no primeiro dia, viajava 
pensando como agradecer ao 
convite e dizer que não tinha 

como reger a Banda Filarmôni- 

ca... Bastou um ensaio, um 
“ único ensaio. Paixão e amor 
brotaram em mim e hoje agra- 
deço a Deus a oportunidade de 

ter ganho uma família tão ma- 

ravilhosa — os meus queridos 

músicos e diretores da Banda 

Filarmônica Cardeal Leme! 

Não gleria me alongar tan- 

to, mas não posso deixar de 

agradecer do fundo de meu 

coração à atuação “do Luciano 
e da Rosa, da Diretoria de Cul- 

  

tura do Município. Eles “ves- 

tiram a camisa” e não nos fal- 
taram com o apoio em todos 
os momentos. Cuidaram com 
garra e carinho deste evento. 

O sucesso do concerto desta 
noite terá o de: do. o amor 

“desta Gu que também me 

ADEQUAÇÃO AMBIENTAL 
A continuidade de Projetos sócio-ambientais e voluntários é um 

grande desafio para quem tem a coragem de inicia-los. Quanto ao 
Projeto Ribeirão da Cachoeira estaremos realizando neste período 
chuvoso a fase três com meta de plantar 3.500 mudas de árvores 
nativas (doadas pela International Paper) nas margens do ribeirão 
que se encontra na propriedade dos Irmãos Marconato e teremos 
mais 2.000 mudas nativas (doadas pelo CIPREJIM) disponíveis 
para aqueles Agricultores que conscientes da importância de pro- 
teção dos recursos naturais, irão voluntariamente iniciar a recupe- 
ração de suas áreas, com isso garantindo qualidade de vida para 

as futuras ed 
des e Cidadãos realmente conscientes da importância 

de um meio ambiente equilibrado ainda continuam participando do 
Projeto; infelizmente muitas Eqtcdaçes e Cidadãos aderem num 
determinado momento por modismo e por interesse exclusivamente 
particular e em seguida ao E ilGarem a dificuldade que é lidar com 
esta recente ciência, abandonam deixando que poucos lutem pela 
manutenção deste E que é de todos e todos usam todos os dias 
de sua vida : a 

Recuperação! e Proteção de áreas degradadas através do 
repovoamento vegetal são temas que apesar de antigo (Código 
das águas 1934 e Código Florestal 1965) só vem á tona agora com 
a crise da água. No Brasil temos a Medida Provisória nº 2166 de 24 
de agosto 2001 que deu nova redação ao Código florestal e no 
Estado de São Paulo temos a Resolução SMA 47 de 2003 que 
orienta o reflorestamento de áreas degradadas. Localidade que 
possui cursos d'água até 10 metros de largura devem recuperar e 
preservar 30 metros de mata ciliar de cada margem e os olhos 
d'água devem conter 50 metros de mata ao seu redor. 

A ocupação dessas áreas protegidas em nossa cidade e em 
todo o Estado vem ocorrendo ao longo de décadas e para reverter 
este quadro de degradação jovernos estadual e federal junta- 
mente com órgãos o ea estão investindo e incentivando 

Meio Ambiente uai pelo Promotor Público e o Departa- 
ção see Recursos Naturais/SMA são os 

protetores dessas a e So io ambiente, mas agem através 
de denúncias, visto que a rd é muito extensa para uma efetiva 
fiscalização; só em nosso município temos mais de 600 km de 
córregos e ribeirões. 

Conscientização Ambiental é também um dos objetivos do Pro- 
ig que é aprovado pelo DEPRN/SMA e também cadastrado no 
Programa Estadual de Mata Ciliar/GEF - Banco Mundial. Recente- 

vemos à frente de Projetos de Organizações e Entidades das cida- 
de de Araras, Mogi Mirim, Socorro entre outras. (ver no site: 
www.ambiente.sp.gov.br/mata ciliar). 

s estagiários; alunos do Colégio Agrícola CPS Técnico Meio 
Ambiente tem aproveitado a oportunidade de trabalhar no Projeto e 
estão também conhecendo o Programa Estadual de Micro Bacia 
Hidrográfica, que está realizando pedira Qu Sócio econômico 
le toda a bacia do Ribeirão da Cachoeir: 

Secretaria Estadual do Meio pENE tem realizado Seminá- 
| rios, Cursos, Palestras e Oficinas que são fundamentais para o 

nosso aperfeiçoamento e as parceiras: Departamento Municipal 
de Agricultura e Meio Ambiente, Casa da Agricultura-CATI, ONG Eco 
Mantiqueira e CPS Técnico Meio Ambiente, estiveram ao longo de 
2005, EAR LRA NO nossa cidade em vários eventos, 

| vistoria na área da Fase um após 18 meses do plantio 
| aaa excelentes resultados com a presença de maio! 

mero de pássaros e a presença de pequenos animais silvestres, 
isto porque após o isolamento da área de plantio o local já está se 
regenerando, temos árvores colonizadoras e pioneiras de até dois 

| metros de altura. 
Adequar a propriedade ambientalmente e um dever, portanto 

muito em breve todos terão que se regularizar, aproveite esta opor- 
tunidade e enriqueça o Projeto com sua participação. Regularize o 

IT passivo. Ambiental de sua Empresa seja nosso patrocinador. 
Jo: 

  
as indo dos Reis 

+ Coordenador de Desenvolvimento do Projeto   conquistou. 
somaram-se aos dois, toda a 

incansável Diretoria da Ban-: 
da Filarmônica e os inúmeros 

amigos que ela possui na ci- 

dade. 

Não deixem de compare- 
cer ao 1º Concerto Brásil-Aus- 
trália. Afinal, vocês possuem 

uma tradição musical que faz, 

inveja a centenas de municípi- 

os brasileiros. Compareçam e 

aplaudam os seus músicos. Afi- 

nal, à Banda é de Espírito San- 

to do Pinhal! 

: MAESTROAGENOR | 
RIBEIRO NETTO 

  
SANTO DO 

  

SINDICATO DOS TRABALHADORES RURAIS DE ESPÍRITO. 

RESUMO DA PREVISÃO ORÇAMENTÁRIA DE 2006, DO STR DE 

ESPÍRITO SANTO DO PINHAL RELATIVO AO EXERCÍCIO DE 

2006, APROVADO PELA ASSEMBLÉIA GERAL'DE 15/10/2005. 

RECEITA VALORES 
TRIBUTÁRIA 36.000,00 

RENDA SOCIAL 37.000,00 
RENDA PATRIMONIAL 6.000,00 
RENDA EXTRAQRDINÁRIA 197.000,00 

TOTALDAS RECEITAS 276.000,00 

DESPESAS 
ADMINISTRAÇÃO GERAL 148.000,00: 
CONTRIBUIÇÕES REGULAMENTARES, 14.7 
ASSSITÊNCIA SOCIAL 80.000, 
OUTROS SERVIÇOS SOCIAIS 7.000,00 

ASSISTÊNCIA TÉCNICA 
DESPESAS EXTRAORDINÁRIAS 

APLICAÇÃO DE CAPITAIS 26.240,00 
y Ê 

TOTAL DAS DESPESAS 276.000,00 

SAMUEL VIEIRA DA SILVA SEBASTIÃO ATHAIDE 
PRESIDENTE TESOUREIRO 

PINHAL 

  

  

    
O Boticário, representado pela An- 

dréa e Fabiana, esteve em Santo Anto- 

nio do Jardim, dia 10 de novembro, na 

Câmara Municipal ministrando um cur- 
so de maquiagem com grande sucesso 

com cerca de 20 participantes e no fi- 

nal do curso foi sorteado um kit de ma- 
quiagem onde a felizarda foi D. Maria 

Luiza Pereira (da cidade). 

    
    

     

  

  
Descascador de” 

café ambulante! 

O melhor serviço 

da região em 

beneficiamento de 

café! 

OSCAR 

SARCINELLI 

  
Telefones para contato: 

3651-2405 / 9776-1944 / 9702-5773 

Espírito Sto Pinhal - SP     
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POLÍCIA CIVILAPREENDE MAIS DE 200 PEDRAS DE 
CRACK NO BAIRRO HELIO VERGUEIRO LEITE 

legado Dr. Sérgio Ferreira do 
Carmo, que comandou a ope- 
ração, ele embrulhava o invó- 

lucro com pedras de crack no 

Hélio Vergueiro Leite e vendia 

no mesmo bairro e também na 
Vila Palmeiras no valor de dez 

reais cada pedra. 

Para conseguir deter J.C.A.., 

foram escaladas duas equipes 

da Polícia Civil - uma na Vila 
Palmeiras e a outra se deslocou 

para o Hélio Vergueiro Leite, 

sendo que lograram êxito em 
prendê-lo na casa de seus pais. 

  

Palmeiras - onde fica com sua 

companheira e outra no Bairro 

Hélio Vergueiro Leite - onde 

morava com os 
Segundo apurado pelo de- 

  

conseguiu prender o a 

J.C.A. de 19 a e tinha 

duas aih uma na Vila 

    

O jovem J.C.A. sendo levado para a delegacia 

Ele confessou que vendia a 
droga há alguns meses. Foram 

apreendidas mais de duzentas 

pedras de crack (128 pedras 

prontas para serem comerciali- 

zadas e um invólucro com 20g, 
que depois de fragmentadas, se- 

gundo J.C.A., se transformari- 

am em mais 80 pedras - soman- 

do, assim, mais de 200 pedras), 

um celular, uma agenda, bem 
como R$ 186,95 em dinheiro. 

Sua companhêira e seus pais 
disseram não saber que o jovem 

vendia drogas. Ele foi preso e 

o deito 
Dr Sérg 
pres 
contagem das 
drogas 

  

autuado em RO por tráfico 

de drogas, cuja pena é entre 3 a 15 
anos de reclusão inafiançável. 

Segundo apurado, há indí- 
cios de que a droga vinha da 

cidade de Mogi Mirim. 

  

ACIDENTE COM VÍTIMA F 
No dia 13 de novembro, por volta das 16h, Paulo. 

Donizete da Silva conduzia o veículo Brasília, placas É 
CXE 0356, do Município de São João da Boa Vista, 

pela SP-346 KM 207, nas proximidades da Escola 

Agrícola. 
a o que foi apurado preliminarmente pela 

quan- 
do veio a perder o controle do veículo que capotou e 

« caiu em uma ribanceira (foto ao lado). 

No veículo estava Maria Aparecida Adão de Sou- 

* za, de 28 anos, grávida de seis meses, Jenifer Cristina. 

da Silva.e Iasmin Adão de Souza, que foram socorri-. 
BERRRI ci do EMA 

políci   

  

Aparecida não resistiu aos ferimentos e veio a falecer. 

ACIDENTE FATA 

  

É | barem o telhado e várias portas, consegui- 

  

No dia 14 de novembro, por volta da 1h da madrugada, segundo consta no boletim de ocorrên- 

“cia, Silvano da Silva Júnior, de 21 anos, que reside na Cidade de Andradas, conduzia o veículo 

: Parati, de cor bege, placas BMG 9851, pela SP-346 sentido Andradas - Santo Antonio do Jardim 

“quando, em dado momento, avistou um veículo Fusca, de cor cinza, placas CDJ 6061, que vinha, | 

gundo apurado, na contra mão. Neste momento, ele tentou desviar fazendo uma conversão à 
“esquerda, sendo que Danilo Paulus Arcanjo Pereira, de 35 anos, que conduzia o veículo Fusca, 

também fez uma conversão à direita, vindo a acontecer a colisão entre os veículos. Danilo que 

morava em Santo Antonio do Jardim, ficou preso nas ferragens e veio a falecer no local. Estavam | 

também no Fusca mais quatro pessoas, sendo elas: três adolescentes e Kátia Magalhães Mantalvão, | 
25 anos, que foram socorridas ao pronto atendimento municipal de Espírito Santo do Pinhal. Uma 
das adolescentes sofreu ferimentos na bacia e passou por cirurgia e outra foi transferida para São | 
João da Boa Vista com suspeita de traumatismo craniano. As outras duas vítimas foram liberadas | 

e passam bem. Silvano da Silva Júnior que conduzia a Parati, sofreu ferimentos, foi levado ao 
hospital de Andradas e está fora de risco. 

  

   

   

| mento do supermercado Cam 

  

  

No dia 13 de novembro, por volta das 14h15, segundo apurado preliminarmente, Almir Soldani 
conduzia o veículo Gol, de cor prata, placas GMQ-4030, do município de Ouro-Fino, pela vicinal 
Pinhal - Jacutinga, sentido Pinhal e, quando foi desviar de um buraco, adentrou na pista contrária 

| vindo a colidir com o veículo Fusca, de cor pego Ai dedo a de Pinhal, que era condu- 
zido por Benedito Maciel Andrade que vinha tinl Valdir 

Gomes Ferreira, Felipe Augusto Munhoz, Flávio na Es Santos e é Leonice ce ponveia, Com o 

impacto, todos sofreram ferimentos, Pronti k-Flávio 

apresentava maior gravidade e foi transferido para o hospital de Ribeirão Preto. 

INDIVÍDUOS ARROMBAM TRÊS COFRES DO 
SUPERMERCADO CAMPEÃO E LEVAM QUASES0MILREAIS 
No dia 13 de novembro, após o fecha- 

eão, indi 

duos ainda não identificados, após arrom- 

  

  

                  

   

   

  

   

          

   

ram adentrar no interior do mesmo e, após 

arrombarem três cófres de uma das salas 
do escritório, po a importância de E 
quase 80 mil ri a 

Os Maividios destruíram a central de 
alarmes, os cofres possivelmente foram 

abertos: com furadeiras e as portas com 

alicate de pressão. Foi constatado que 
das 22h30 até a notificação do furto não 

foram gravadas imagens na câmera de 

vídeo, acreditando que tais imagens fo- 

ram apagadas. 

O computador está com a punir para investigação. Os indivíduos não levaram cheques e 

nem ticket, ainda não há pistas F 

FALECIMENTOS deles. 

Mm = 

  

= Luzia Palermo Forni, 83 anos, viúva de Antonio Fomi 
  

No último dia 12, por volta das 8h05, a Base da Guarda Municipal Agostini seguiram para o local para averiguar o fato. CRE Já, 

encontraram várias peças de Fusca, inclusive um chass 

Os objetos foram apresentados à Delegacia de Polícia, pade 
foi elaborado o Boletim de Ocorrência. 

recebeu denúncia anônima. A informação era que havia at pe- 

ças de carro jogadas em uma mata próxima ao Mota P; 
Imediatamente, o guarda municipal Rodrigues e o und 

ANTONIO SPOSITO 
ADVOGADO OAB/SP 39082 

PROCURADOR FEDERAL INATIVO 
ESCRITÓRIO 

RUA LUPÉRCIO RODRIGUES NOVO, 85, JARDIM 
NOVA PINHAL 

FONE: (19) 3651-2599 

DR. TONINHO 

  

  

   
giro 

| Funerária E 
SaoDimas | 

Eid 

CONSULTE 
NOSSOS PLANOS 

* Atendimento 24 horas e Planos e Convênios « Exames 
Laboratoriais e Profissionais da área odontológica e E 

saúde e Comércio em geral e Descontos especiais para 
nossos conveniados     

CECÍLIA FERREIRA LIMA 
RUA ARNALDO MACHADO FLORENCE, 50 a 

FONES: (19) 3651-4661 /3661-1419 -J 
OAB-SP 238.597 

  

SILVIO SALVADOR SP 

RUA JOSÉ BONIFÁCIO, 54 SL.7 - CENTRO 
FONE: (19) 3651-1951 

OAB-SP 31671 

12/11 — Paulo Sérgio Reinaldi, 46 anos, casado com Maria Aparecida Fernandes 
einaldi 

12/11 - Marcolino Miguel 58 anos, viúvo de Conceição de Lima Miguel 
12/11 = Benedita Gui ja de Jesus, 88 anos, casada Ep dpsa Domingues 
2/11 — Ílio José ira Olímpio Mi 

anos, go filho de Francisco 

131 — Pedro Rufino da Silva, 94 anos, vitivo de Sebastiana Moreira da Silv: 
IB/UI = Mariá Aparecida Adão de Souza, 28 aros, soliira, ilha de Antonio Alves 
de dons ER neo Adro fa 
13/11 
141 = agr er E Don eee da Silva, 34 anos, AR filho de José Ribeiro da Silva 
e Durvalina Mariano da suo 
a 

  

  

à Guimarães 76 anios viiva dê Tosé Inácio Guimarães 
lo de Li 39 anos, le Souza 

a 1 = Anna Júlia Gonçalves ru: recém-i e filha E José Cláudio 
  E e 

  

  

  

SITO GILBERTO J. TAVARES NOVO 

PRAÇA 13 DE MAIO, 240 - CENTRO 
FONE: (19) 3651-1449 

OAB-SP 87.898 
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CAMPEONATO AMADOR DE FUTEBOL 2005 

Definidas as seis equi 
Promovido pelo Departa- 

mento Municipal de Esportes 
através de uma Comissão Or- 
ganizadora, desde o mês de 

agosto e com a participação 
de 15 equipes divididas em 3 
grupos, o Campeonato Ama- 

dor, categoria livre, no domin- 

go, 13/11, no Estádio Dr. Fer- 

nando Costa, estiveram jogan- 

do pela última rodada da 1º 

fase, a equipe do Trevo con- 
tra a equipe do Juventude. 

Jogando um futebol mais 
determinada e melhor posici- 

onada em campo, a equipe do 

Juventude acabou garantindo 
a classificação para a 2º fase 

ao vencer pelo placar de 3 x O 

ao vencer a equipe adversá- 

ria com gols de Paulinho Zulu, 
Taróba e Paulinho Padeiro. 

Pela 2º partida da ma- 
nhã, a equipe da Maringá 
goleou a equipe do Abrema 
pelo placar de 10 x 1, onde 
acabou cumprindo tabela, 

pois já havia garantindo a 
vaga para a segunda fase 
do campeonato. 

No 1º jogo da tarde, a 
equipe do Esporte Clube 
Comercial enfrentou a equi- 
pe da Delphi e venceu sem 

fazer força por WO, porque 
a equipe adversária não 
compareceu. 

No jogo mais esperado do 

campeonato, se enfrentaram 

as equipes dos Embramados 

contra a do Rancho Grande 
decidindo mais uma vaga para 
a 2º fase da competição. 

A equipe dos Embramados 
acabou levando a melhor ao 
empatar em 4x 4. Os gols dos 

Embramados foram marca- 
dos por Renatinho (2), Jean e 

Edevaldo. 
Com essa definição, dos seis 

classificados, serão divididos 
em dois grupos de três saindo 
apenas o 1º colocado de cada. 

Grupo D: Cassatchekas, 
Embramados e Juventude. 

Grupo E: Maringá, Monte 

Alegre e Trevo. 

Na 3º feira, 15/11, se en- 
frentaram na 1º partida da 2º 
fase, às 14h00, a equipe dos 

Embramados contra a equipe 
do Cassatchekas e às 16h00, 

a equipe da Maringá contra a 
equipe do Monte Alegre. 

Na 1º partida da tarde, a 
equipe dos Embramados jo- 
gando desfalcada, acabou 

empatando pelo placar de 1 x 

1. O gol dos Embramados foi 
marcado por Ricardo Tomás 
e para a equipe do Cassa- 
tchekas, Ba empatou. 

Cassatchekas: Edinho, 
Calango (Miolo), Bá, Niltão 

e Wilsinho; Cadeti, Thiagui- 
nho, Sabará (Toni) e Tino 

(Tomas); Capetinha e Peta 

(James). Técnico: Valdir 

Lourenço (Didi). 

Embramados: Danilo, 

  

5º TAÇA REGIONAL DE FUTEBOL AMADOR “WALTER PEREZ FERREIRA” 

União Jardinense/Brejão fatura 

sossegado o Clube Hotel Xerife 
Pela Chave B da 5º Taça 

Regional de Futebol Amador 

“Walter Perez Ferreira”, no 
campo do Clube Cereja em 
Santo Antônio do Jardim, no 
dia 13/11, na parte da ma- 

nhã, estiveram jogando Sca- 

navachi 2 x 2 Fava nos as- 

pirante e nos titulares Beira 
Rio4x 1 Fava. 

Na parte da tarde se en- 
frentaram nos aspirantes, 

Clube Hotel Xerife que per- 

deu de goleado para o União 
Jardinense/Brejão por 7 a 1. 
Já nos titulares, o Clube -Ho- 

tel Xerife honrou a camisa, 

vencendo o União Jardinen- 
se/Brejão por 3 a 

Amanhã, itaingo, 20/11, 

teremos mais uma rodada da 
Chave B: 

09h00 — União de Ibitiura 
x Icasa (aspirante e titular) 

14h00 — Esporte Clube Co- 
mercial x Clube Atlético An- 
dradense (aspirante e titular) 

As equipes do Esporte Clu- 

be Comercial estarão enfren- 
tando um grande adversário e 

esperão colher bons resulta- 

dos para se manterem bem 
colocados na tabela de clas- 
sificação da competição. 

A organização deste 

campeonato está a cargo do 

Departamento Municipal 
de Esportes, coordenados 

todos os jogos por Tadeu 
Fabris e Marreta. 

  

AMISTOSO DE FUTSAL 

Escolinha 
A equipe da Escolinha á 

  

   
cipal de Esportes, epa á 

os treinadores Daniel da Sil- 

iano Scannapieco, jo- 
gou no sábado, aqui em Espíri- 

to Santo do Pinhal, contra a 
equipe do Set/Leme, pelas ca- 
tegorias mirim, infantil, infanto 

e juvenil obtendo os seguintes 

resultados: 

Na 1º partida realiza, pela ca- 

tegoria infantil, a equipe pinha- 
lense não tomou conhecimento 

de adversário e goleou pelo pla- 
carde6x1 

Os gols pinhalenses foram 
marcados por Murilo Menegatto 

(2), Bruno (2), Elano e Tiago e 
para a equipe de Leme, Guilher- 
me descontou. 

Departamento de Esportes: 

Gustavo, Murilo Menegatto, 

    

de Futsal vence três e perde uma 
Nathan, Cais o, Bruno, 

“Caio Vischi,” "Evandro, 
Luís Gabriel é Eland. Técnico: 

Daniel da Silva. 

Set/Leme: Weverton, Cris- 

tiano, Vinícius, Marcos Vinícius, 

Guilherme, Rafael, Lucas, Rob- 
son, Alex e Manoel. Técnico: 

Miranda. 

Pela categoria mirim a equipe 
pinhalense com o elenco todo 

reformulado, enfrentou a equipe 
de Leme, quando venceu pelo 
placar de 6x3. 

Os gols pinhalenses foram 
marcados por Rafael Zambone 
(2), Lucas Nicolau, Rafael, Elci- 

nho e Felipe Sertório. Para a equi- 
pe de Leme Igor, Felipe e Jeffer- 

son descontaram. 

Denrtamento de Esportes: 
Tiago, Rafael, Giovanni, Daniel, 

Banana, Lucas Nicolau, Rafael 

    

Zambone e o Sertório. Téc- 

nico: Daniel da S; 

Set/Leme: pia André, 

Alexandre, Igor, Matheus, Eduar- 

do, Felipe, Gustavo, Douglas, 

Hebert, Jefferson e Juninho. Téc- 
nico: Miranda. 

Na categoria juvenil a partida 

foi bastante disputada entre as 

equipes, mas Pinhal acabou le- 

vando a melhor ao vencer a equi- 

pe de Leme pelo placar de 7 x 6. 

Os gols pinhalenses foram mar- 
Ccados por Marron (2), Rafael Emí- 

dio (2), Fê, Davi e André e para a 

equipe de Leme, marcaram Erick 
(3), Rodrigo Avelino (2) e Danilo 
José. 

Departamento de Esportes: 

Leandro, Marron, Fê, Davi, 
Xita, André, Rafael Emídio, Fe- 

lipe e Pino. Técnico: Fabiano 

Scannapieco. 

Set/Leme: Ciro, Rodrigo 

Avelino, Rodrigo Camilo, Danilo. 

José, Danilo, Erick, Everton, Cé-! 
sar, Murilo e Diogo. 

Na edegora infanto a equipe 

Gui, Ricardo Tomas, Gu Sal- 

torão e Jean (Bruno); Diego, 

Edevaldo, Fubá e Tiago 
(Gugo); Marcinho e Renatinho 

(Fabrício). Técnico: Lucão. 
Na 2º partida da tarde, a 

equipe da Maringá enfrentou 
a equipe do Monte Alegre e 
goleou pelo placar de 5 x 1. 

Com isso, deu um passo im- 
portante na classificação 
para a final do Campeonato 
Amador. 

No domingo, 20/11, no Es- 

pes finalistas 
tádio Dr. Fernando Costa, às 
14h00, a equipe da Maringá 
enfrenta a equipe do Trevo. 
Às 16h0, a equipe do Cassa- 
tchekas joga contra a equipe 
do Juventude. 

No dia 27/11, a partir das 
14h00, a equipe dos Embrama- 
dos enfrenta a equipe do Ju- 
ventude pela segunda partida 
da 2º fase. Às 16h00, a equi- 
pe do Monte Alegre tem uma 
partida importante frente a 
equipe do Trevo . 

  

Agro. São Francisco 

“Temos Convênio com o Sindicato 

DISK RA : 3661-5612 

Artigos para 

Pesca, Pet shop 

Jardinagem - Aquarismo 

e Agropecuário 

dos Funcionários da Prefeitura 

Temos os melhores preços da região. Confira!!! 
  7h00/20! Domingo/ 7h00/121 

Av. dos Trabalhadores, 305 - Jardim Cruzeiro - Tel.: 3661-5612 

  

hoo 

  

  

    

Restaurante “O CASEIRÃO” 
. 

da saborear a iguoa ra comida fe 

Aberto todos os dias. 

SELF SERVICE 

  

    

ST sp? 
NI? 
a 

  

  
Padaria, Confeitaria e Lanchonete 

JARDIM DAS ROSAS 
Pão fresco a toda hora - Apenas R$ 0,20 

Bolos — Doces — Salgados 

Frango frito pelo processo CHICKEN-IN todos os dias - “O único”   
| Frango assado nos-finais.de semana - Aceitamos encomendas 
| ess ego qe 

Fone: 3661-2743 

  

  ortes,   

  

o D 

comandada pelo treinador Fabia 
ie co; 

veitar a mesma (façanha dás ou- 
tras equipes e acabou perdendo 

pelo placar de 5 x 1. O gol pinha- 

Jense foi marcado por Fabrício. 

Para a equipe de Leme, mi 

Carlós' André (3), Elton e Char- 

es. 
Departamento Esportes: Éd- 

son, Fabrício, Batata, Bruno Vuo- 
lo, Edmundo, Nathan, Elano e 
Caio. Técnico: Fabiano Scanna- 

pieco. 
Set/Leme: Erick, Charles El- 

ton, Jonas, Carlos André, Alex e 

Ciro. Técnico: Miranda. 

  

e 1 Escritório 

Vitória 

Rua Souza Brito, 28 * 

  

  

Carlos Roberto Bertassoli Soares 

Fone: (19) 3661-2177 
evitoria pinhalDig.com.br 

ontador CRC - 1SP180.509/0-9 

centro * Pinhal-SP e 

    
  VENDA, COMPRA E REMANUFATURA DE 

CART! uch: 
P/ IMPRESSORAS DE TODAS AS MARCAS 

CAMPEONATO INTERNO DA PM NO CACO VELHO 

Cruzeiro vence 1º jogo da final 

Recapitulando os jogos realizados pelo Campeonato Interno da 
PM no Clube de Campo Caco Velho, na 1º semifinal, dia 23/10, o 

Cruzeiro venceu por 6 a 3 o Fluminense. 

Pela 2º semifinal, dia 30/10, o Coritiba empatou no tempo normal 
em a 1 como Afético Paraná e venceu por 2 a o na prorrogação. 

A primeira partida da final aconteceu no dia 06/11, onde o Cru- 
zeiro venceu por 4a 1 o Coritiba. 

Evandro abriu o marcador aos 5m do 1º tempo para o Cruzeiro, 

logo aos 10m, Gui para2aQ.E: 
a jogada realizada pelo meio de campo, fez seu segundo gol na 
partida-3 a 0. 

Aos 34m ainda do 1º tempo, Cabelo descontou para o 
Coritiba -3a 1. 

Mas como o jogo estava fácil demais, Cruzeiro com pinta de 
campeão, fez mais um através do jogador Ceará, aós 2m do se- 

gundo. Daí para frente, foi só administrar o marcador até o apito 
final do árbitro. 

A? partida da final será no dia 20/11, a partirdas 10h00, 
onde a equipe do Cruzeiro joga pelo empate. Se caso o Co- 

ritiba vencer, haverá prorrogação de 10m x 10m, no caso de 
empate, a decisão será nos pênaltis (3 x 3). 

Essa final promete muito, pois os jogadores do Coritiba 
não se abalaram e, motivos, pretendem jogar para frente 
buscando a vitória. 

Escolinha de Futsal Pinhalense 

  

  

Fazendo uma ótima campanha na categori 

amento Municipal de sportes depois do jc 
eira venceu Andradas por 3 à : 0. esp 

udinha, no Campeonato da Liga Rio Pardense de Futsal, 
) da semifinal reali 

1 definição da Comissão Or 

LIGA RIO PARDENSE DE FUTSAL: 

Departamento de Esportes/Bioforma 

vence São João da Boa Vista e 

garante vaga na final 

Pelo Campeonato Regional realizado pela Liga Rio Parden- 
se, a equipe do D de jogou no 
sábado, dia 06/11, na cidade de São José Rio Pardo, na catego- 
ria livre, contra a equipe de Santa Terezinha. 

Bem posicionada em quadra é com jogadas rápidas e preci- 
sas. A equipe pinhalense goleou a adversária pelo placar de 8 x 
2. Os gols pinhalenses foram marcados por Joelma (3), Denise, 
(3) e Thamires (2). No domingo, 13/11, o jogo desta vez foi 

contra a equipe de São João da Boa Vista pela semifinal da 
Liga Rio Pardense. Jogando retrancada, buscando um saldo 

positivo, acabou vencendo pelo placar de 3 x 2. Os gols pinha- 
lenses foram marcados por Denise, Joelma e Pamela. 

  

Com essa vitória, a equipe do Departamento de, Esportes/- 
Bioforma vai à busca do Hecta Campeonato contra a equipe 
de São Sebastião da Grama. 

Di de ma: Teila, Denise, Joel- 
ma, Pamela, Jack Rosa, Sara, Daiane, Amanda, Aline e Maya- 

ra. Técnico: Guido Sbaraini. 
A grande final da categoria livre entre Pinhal e São Sebasti- 

ão da Grama, será realizada na cidade de São José do Rio Par- 
do, no dia 20/11, da Liga Rio Pardense de Futsal 2005. 

  

espera definição da final 

a Escolinha do 
do em São José do Rio Pardo. no dia 13/11, onde Porto 

anizadora do local da final que será realizada   

E a 

  

FAZEMOS CARTÕES 
*Visita - *Convite - *Chá de Cozinha 

*Chá de Bebê - *Aniversário 

  

  

  

  

Soluções em transportes. 

TRANSPORTADORA PINHALENSE LTDA 
Matriz: A« Washington Luiz, 500 - Jd. das ts 

spírito Santo do Pinhal - SP CEP 1 
Filial: Rua a 727 - Tatuapé - Tel.: E Boato -4085 

io Paulo - SP CEP 03.080.000 
Filial: Av. Ba Pirajá Martins, 1563 - Jd. Santa Edwirges 

ag Ao) 3651-1733 

Filial: Rua tio Menitto, 319 - Jd. Campos Elises 
: (19) 3227-6410 
ts -sP       

(19) Fone 1651-6855 - Cel.: 9737-0456 
Rua Tiradentes, 371 - Sala 04 - Espírito Santo do Pinhal - sp  
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Sertório vence trangiiilo o Montenegro 

e faz a grande final contra o Bonsucesso 
No domingo, dia 13, foi 

realizada a semifinal do 
Campeonato Interno de Ve- 
teranos do América Futebol 
Clube, que é mais uma reali- 
zação e promoção da direto- 
ria de esportes sob a presi- 
dência de José Maria Pilla. 

Na primeira partida que 

teve seu início às 08h30min, 
com a arbitragem de Osval- 
do Ramos e Agnaldo de Sou- 
za, o Sertório não poderia ter 

encerrado de melhor forma 

sua participação na semifi- 
nal do campeonato, os co- 

mandados de Ronaldo Ste- 
fano jogaram um futebol sol- 
to e envolvente e goleou o 
CA Montenegro por 5 x 2. 
Com resultado, terminou 
esta etapa em 1º lugar e se 

classificando para fase final 

do 

Tendo pela frente um ad- 

versário que precisava ven- 
cer e que por isso se abriu 
desde o começo, o Sertório 

teve a vida facilitada, com 
muito espaço para jogar, não 
demorou a marcar o gol: aos 
8m Paulinho Stefano rece- 
beu de Lazinho cruzou para 
Cunha desviar de cabeça e 
o comandante Garcez com- 

bola por mais tempo, mas não 

soube como Conter os avan- 
ços do Sertório. O resultado, 
claro, foi o segundo gol Ser- 
tório; marcado por Lazinho, 

aos 18m, após ótima jogada de 
Cunha. A facilidade foi tanta 
que Lazinho pela direita chu- 
ta, a bola toca na trave e Cu- 
nha de cabeça marca 3 x 0. 

Mis na etapa final o Ser- 
t inuiu seu ritmo niti-   pletar, que ogol 

com a torcida presente e 
com seu grito de guerra (aqui 
conhece). Na saída de bola, 

porém, o CA Montenegro 
quase chegou ao empate, 
Zuquerato fez boa jogada 
pela direita e cruzou para 
Marcos Barboza pegar o 
chute de fora e o arqueiro 

Jefferson fez uma excelen- 
te defesa. O time do CA 

d la 
  

damente. Nos últimos 45m, 

Ronaldo Stefano colocou a 
equipe para jogar nos contra- 
ataques, já que o CA Monte- 
negro continuava atacando. 
Assim várias chances foram 
criadas e desperdiçadas, até 
que aos 13m, Cascudo faz o 
1º gol e aos 23m o Sertório 

chega ao seu quarto gol atra- 
vés do volante Paulinho Ste- 
fano. Aos 26m o zagueiro 

Zuquerato mostrou mais 
uma vez que sabe atacar. 
Ele carregou a bola e de pri- 
meira encheu o pé de fora 
da área, marcando o segun- 

do gol para o Montenegro. 
Logo aos 32m, Cunha tocou 
para Lazinho que estava 
bem posicionado pela es- 
querda e, na saída do ar- 

queiro Juliano, bateu por 
cobertura, fazendo um lindo 
gol e fechando o placar. 

Sertório: Jefferson, 

Tonhão Gabriel, Dori, Ca- 

nudo, Sima, Paulinho Ste- 
fano, Dito Salim, Lazinho, 
Cunha, Mané, Garcez e 

Luis Trincha. 
Julia- * 

  

HOMENAGENS 
Após a partida, os ex-atletas e dirigentes serão ho- 
menageados: 

-América: Antonio Marcos Ruocco, Gilson Sacco, 

Paulo Roberto Latarini e Benedito dos Santos (Lula) 

- G.E.Ganda: Paulo Roberto Pizzi 

- Tapeçaria São Paulo: Valter Pinto 

- Sertório: Roberto e Romeu Stefano 

- CA Montenegro: Romildo Carrião 

- Bonsucesso: Agenor Pedroso 

- Vasco da Gama: Natanael Bologna 

Estas personalidades sempre prestaram seus relevan- 

tes serviços aos seus clubes de origem e ao futebol 

pinhalense.       u 
no, Carlinhos, André, Zugue- 
rato, Cinini, Maurílio Salim, 

Primo, Cássio, Délcio Belli, 

Eduardo Dias e Valdir. 

Bonsucesso empata com o Ganda 

  

De branco: Nenê 

Na decisão da segunda 

partida da semifinal que ini- 
ciou às 10h30min, que con- 

tou com a presença do Es- 

portista Osvaldo Arcanjo, 
ex-atleta e fundador do Bon- 
sucesso, a convite da dire- 
toria deu o ponta pé inicial 
no jogo. 

O Bonsucesso entrou em 
campo para enfrentar o bom 
time do GE Ganda sem o za- 
gueiro Bastoni, do meio cam- 

po Ademir Salvi e Pena- 

Verde. Diante de tal quadro, 

o Bonsucesso tinha tudo 
para não sair bem, mas o 
time provou, mais uma vez, 

que tem um grande goleiro: 

Biajoli e o goleiro Paulinho da 

Paulinho foi o grande nome 

do jogo, fazendo pelo me- 
nos seis defesas espetacu- 
lares e garantindo o empa- 
te para as cores de sua 
equipe, outro nome que se 
destacou foi o meia Nenê 
Biajoli. No gramado, o GE 
Ganda se aproveitou do fato 
de o Bonsucesso ter jogado 
sem três titulares e partiu 
para cima desde o início, 
porque só a vitória interes- 

sava, pois garantia sua pas- 

sagem para a final do cam- 
peonato, logo aos 15m, Gér- 
son cobrou falta, o atacan- 
te Nivaldo Iagalo subiu de 
cabeça, a bola bateu na trai 

equipe do Bonsucesso, ambos destaques do jogo 

ve esquerda. Daí em diante 
o que se viu foi o Ganda no 
ato e o Bonsucesso na de- 
fesa garantindó'o O x 0. 

Na etapa final, porém de 
novo, o domínio foi do GE 
Ganda, mas aos 29m, Nival- 
do Tagalo abriu o placar para 

o Ganda. O Bonsucesso res- 
pondeu 32m com um voleio 
de Tista do Paco sem chan- 
ces o goleiro Juliano. Mas a 
sorte pareceu dar uma for- 
ça ao então líder absoluto, 

aos 36m, Valdevir Belli to- 
cou para Nenê Biajoli que 
chutou forte no ângulo es- 
querdo fazendo um golaço. 

Aos 44m Jair Dainezi entrou 

na área sendo derrubado por 
Tista do Paco,: pênalti que 
Nivaldo Iagalo cobrou com 
perfeição empatando em 2 
x 2. Com êsse resultado, o 

Bonsucesso classificou-se 
para a fase final. 

GE Ganda: Juliano, Toni- 

nho Baixinho, Careca, Goi- 

ano, João Véio, Gérson, Éd- 
son, Jair Dainezi, Nivaldo 

Tagalo, Emílio Belli e Bia. 
Bonsucesso: Paulinho 

Isaac, Marcelo Carvalho, 

Tista do Paco, Valdevir Be- 
Hi, Jesiel Rosa, Jadir, Nenê 
Biajoli e Alemão Brahma. 
Domingo Final - 20/12 — 10h00 
Bonsucesso X Sertório FC 

  

TORNEIO DE VERÃO 

Comercial faz a maior goleada do Torneio 

em cima da Abrema - 16 a 1 
Dia 15 de novembro, 

aconteceu a continuação do 

Torneio de Verão no Esporte 
Clube Maringá, às 09h00, na 

categoria 1992/1993, onde a 
equipe do Jayme Leme ven- 

ceu a do Clube de Campo 
Caco Velho pelo placar de 2 
a 1. William e William Doni- 
zeti fizeram os gols do Jayme 
eme e Danilo descontou 

para o Caco Velho. 
Já na categoria 1990/ 

1991, o Caco Velho venceu 
pelo placar de 6 a O com gols 
de Bruno (3), Murilo, Lucas 
e Oliver. Técnico: Daniel 
Francisco. 

No segundo jogo, a equi- 

pe do esporte Clube Comer- 
cial, categoria 92/93, goleou 
a Abrema por 11 a 0. Gols: 
João Antônio (3), Bruno (2), 

Ruan (2), André, Júlio, Je-. 

fferson e Diego. Na cate- 
goria 90/91, deu-se a maior 
goleada do Torneio de Ve- 
rão, com a equipe do Espor- 
te Clube Comercial coman- 
dada pelo técnico Baiano 
venceu a Abrema pela con- 
tagem de l6 a 1. 

No período da tarde, às 
14h00, a equipe da Maringá 
recebeu a equipe de Albertina. 

Na categoria 92/93, a 
Maringá venceu pelo placar 
de 7 a O. Gols: Bruno (3), 

Adriano (2), Rafael é Felipe. 
Técnico André Dehn. 

Pela categoria 90/91, a 
Maringá do técnico Feitosa 
também venceu com gols de 
Vinícius (2), Bruno (2) e Die- 

go pelo placar de 5 a 1. 
Neste final de semana te- 

remos no sábado, às 14h00, 
Comercial x Albertina, 
às16h00, Maringá x Jayme 
Leme, no domingo, às 09h00, 
Caco Velho x Abrema. 

A Maringá, na categoria 
92/92 lidera com 12 pontos em. 
4 jogos. Na categoria 90/91, 
O é a vez do Esporte Clube 
Comercial com 9 pontos em 

3jogos. 

Nessa primeira fase, clas- 
sificam-se quatro equipes 
para a semifinal do Torneio 
de Verão. 

: MON AJES 

NW'ENEZA 
SISTEMA TRELIÇADO 

  

LIGA RIO PARDENSE DE FUTSAL 

Departamento de Esportes/Bioforma 

vence São João da Boa Vista e 

garante vaga na final 

Pelo Campeonato Pede realizado pela! Liga Rio Parden- 
se, a equipe do D jogou no 
sábado, dia 06/11, na cidade de “a José Rio Pardo, na catego- 
ria livre, contra a equipe de Santa Terezinha. 

Bem posicionada em quadra e com jogadas rápidas e preci- 
sas. A equipe pinhalense goleou a adversária pelo placar de 8 x 
2. Os gols pinhalenses foram marcados por Joelma (3), Denise 

(3) e Thamires (2). No domingo, 13/11, o jogo desta vez foi 

contra a equipe de São João da Boa Vista pela semifinal da 
Liga Rio Pardense. Jogando retrancada, buscando um saldo 
positivo, acabou vencendo pelo placar de 3 x 2. Os gols pinha- 
lenses foram marcados por Denise, Joelma e Pamela. 

Com essa vitória, a equipe do Departamento de Esportes/ 
Bioforma vai à busca do Hecta Campeonato contra a equipe 
de São Sebastião Ra Grama: 

D 

  

  Teila, Denise, Joel- 
ma, Pamela, Jack Rosa; Sara, Daiane, Amanda, Aline e Maya- 
ra. Técnico: Guido Sbaraini. 

A grande final da categoria livre entre Pinhal e São Sebas- 
tião-da Grama, será realizada na cidade de São José do Rio 
Pardo, no dia 20/11, da Liga Rio Pardense de Futsal 2005. 

VENDE-SE 

Uma Máquina de Costura Interlook e Reta — Industrial. 
Contato: Com Célia pelo telefone (19) 3661-5287. 

  

  

  

  

  

Lajes n/ pisos 

Forros e Treliças 

  

Fone/Fax: (19) 3654-1460 
Cel.:[19] 9774-4030 

Rodovia SP 346 - Km 212 

Santo Antônio do Jardim - SP 

“as 
“. PÂRCIL 

.CERVEJAS EM GERAL 
BEBIDAS QUENTES 
MESAS - CARVÃO 

Av. Oliveira Mota, 362 - Centro - [19] 3651-5460 

  

  
  

  

CE progarias   São Francisco 

    
  

Matriz: Av. dos Trabalhadores, 65 - Jd. das Rosas 

Filial: Rua Tiradentes, 74 - Centro   
  

DISKREMÉDIO- 3691-3720 3651-6053 -Abertoatémeianoite 

   



  

AB-Moda 
O Jornal de Pinhal, Sábado, 19 de novembro de 2005 

Maria de Lourdes Baitello Costa 
FOTOS: REPRODUÇÃO 
FONTE: MODATERRA 

odês e evasês 
Inspire-se nos modelos de saias 

que são a 1 febre da estação 

Modelo godê « 
estilista Nina 

ci tem     

     
   
   

cintura; detalhe 
t    

,Modlto 
da 

Huis Clos 

  

odeio evasê estlizada de Fabia Berosek O modelo godê foi proposto pela Triton; 
resgata proposta étnica, um dos hits da combinado com camiseta e colete, com próxima estação. Peça pede acessórios põe look urbano divertido 
do mesmo estilo 

Batas são peças fashion do verão 

  batinha de Juliana Jabour | 
s E aiii confere uma discreta transparên- — segue estilo grávida, que 

cia na passarela da Trend Les á A 

  

  
  

  

deixo top evidente O tecido tem ar. parecem ser a cara do Até à - Copains. O modelo segue a ten: próximo verão. O tomara: estampas geométricas e tons vi- 
envelheci Sofisticada. Chanel apostou no look dé brantes. O modelo dá volume ao 

esvoaçante e colorido na com tudo do verão. coloca de volta à moda visual é pede saltos altíssimos 

Figurino de "Belíssima" privilegia estilistas 
nacionais para retratar sofisticação de SP 

'O clima é sofisticado. Afinal, a novela se passa em São. 

ficação desta sofisticação está na antagonista da trama, Bia Falcão, interpretada por 
Fernanda Montenegro. Mãe de uma famosa e "belíssima" modelo que more num 
acidente de avião, ela administra a mundialmente reconhecida marca de lingeries 
Belíssima, criada pela filha, e inferniza a. ps da neta Júlia (Glória Pires) e ela não 
ser tão ii e a quanto a mãe m 

lo da Porsfialidade a Bia e chegamos até a referência de 
O catia Caralhir Herrera. A partir daí, investimos num visual limpo, fas sempre com um 
REA NRNNRIRARAS acessório grande, de destaque”, diz Gogóia. Logo nos primeiros capítulos da nove- É 

la, a personagem aparecerá com uma peça que promete ser sua marca registrada: 
um colar de tricô de prata, da marca Wish, de Bettina Strozenberg e Ruth Goldschmiat. 

Outra característica do estilo de Bia é saber adequar itens e marcas de moda à idade dela. Assim, tem no guarda-roupa grífes mais 
despojadas como Neon e Marisa Ribeiro, e as veste sem parecer estar fantasiada de garota. "Ela nunca mostra os braços, ou usa minissaia. 
É elegante sem parecer uma velhinha", afirma Gogóia. Apesar de um traço mais jovem, as roupas usadas por Fernanda Mortenegro n na novela 
tendem a ser mais sóbrias e clássicas. A marca que tem mais emprestado roupas: para vestir a personagem, aliás, é a Huis Clos. 

“Made in Brasil" 

Com tanta elegância e sofisticação, há de se perguntar se Bia Falcão usará os. ícones mundiais de luxo, como :Chanel, Dior e Prada. 
"Estamos tentando fazer uma novela com figurino 'made in Brasil. Temos muita coisa boa por aqui", avisa Gogóia. 

Os nomes de São Paulo foram priorizados, já que a novela se passa na cidade, mas há roupas de marcas de 
outros Estados, como Minas Gerais e Rio de a Parcerias como a feita com Aeiandio Herchcovitch, que 

enhou os uniformes usados s funcionários da fábrica 

       

   

      

    

a pi 
m de Carolina Ferraz, que viverá Rebecca Cavalcanti, 

dona da agência de modelos Razzle-Dazzle. Rebecca e sua 
sócia Karen (Mônica Torres) serão as “fashionistas” da novela À 

att Pereira (Leona C 
larrogante. m 

fi Ibirapuera e a avenida Paulista. 

  

nte ou velhinha dest Na boca do povo 
; E IS personagens que se destacam pelo visual, a de Vera Holtz promete muita 

extravagância. "Ela é socialite, símbolo da paulista que frequenta os Jardins”, acredita G: 
Carioca, a figurinista observou com at tenção a a fauna do circuito Oscar Freire, Fado Lobo, Alameda Lorena, para criar Ornella Sabatini, 

interpretada por Vera. "Vi uma tendência que é mais das mulheres de São Paulo, que é a de copiar a filha. O jeito de se vestir é parecido, é 
principalmente o cabelo loiro comprido, muito bem tratado, sempre com escova", diz. Pori isso, Vera Holtz ostenta uma cabeleira loira abaixo 
dos ombros, com corte de Wanderley Nunes, propositalmente escolhido por ser um dos cabelereiros pestaaa das socialites paulistanas. 

“Ornella é vítima da moda. Às vezes, ela chega a ficar 'overdressed", conta Gogóia, que usou muitas peças da mi EA ladame X, do interior 
paulista, na personagem, e sentiu muita dificuldade de encontrar roupas acima do tamanho 42 com ps 

Outra que deve causar furor com o visual é Cláudia Raia, na pele de Safira Gúney, uma mulher extrovertida e 
mandona, Paio está no quinto casamento. "Ela é gostosona, usa sempre roupas justas”, conta a figurinista. 

ntraponto à sensualidade das duas personagens e à sofisticação de Bia Falcão, Júlia Assumpção, interpretada 
por Glória Pires, é a encamação da mulher comum. "Ela não chega a ser mal vestida, mas bri pus que ela é bege! Ela 
é do tipo que vai de calça jeans e camiseta ao cinema. Mas vai ter uma grande virada no visual", revel: 

grego - há uma parte da novela que se passa na Grécia -, predominam o pes os tecidos leves e 
naturais. Vilã na sua última novela, "Celebridade", Cláudia Abreu agora é Vitória Rocha Assumpção, boazinha, 
ex-menina de rua, casada com Pedro Assumpção, neto de Bia Falcão, interpretado por Henri Castelli 

Nela, muitos vestidos longos, claros e leves e um estilo bem romântico. "Ela é 
uma fadinha", resume Gogóia. 

"Elenco" fashion 

Parte do mundo da moda foi convocada, outra parte parece estar de sobre aviso para 
consultorias, dicas informais, pontas e até papéis de destaque na novela A top model 
Letícia Birkheuer é uma das principais representantes fashion na trama. Além de inter- 

  

ami E Ê 
À flashback como Stella Assumpção, a top model internacional criadora da marca Belíssima, PARE EN 

filha de Bia Assumpção e mãe de Júlia (Glória Pires). Em sua estréia como atriz, Birkheur era vi o ps 
interpretará Érica, modelo que tenta sucesso em Londres. Outras modelos como Marcelle 
Bittar, Raquel Zimmermann, Geysa Chiminazzo, Ana Beatriz Barros, Michelle Alves, Rojane 
Fradique e Carol Trentini aparecem no desfile do primeiro capítulo da novela. Gravações com Ric e personali- 
dade do universo fashion estão previstas, mas por trás das câmeras há bastante gente da área c: 

ed E Ao é RM massa. O estrelado designer Giovanni Bianco - responsável pelo conceito gráfico da turmê Re- ator EE Madonna 
natural em tons claros - foi contratado para prestar consultoria aos desfiles que serão realizados durante a novela. Já Daniel Ueda, nome. 

E conhecido de grandes editoriais e apresentações do São Paulo Fashion Week, é o stylist dos desfiles da ficção. O 
maquiador Fernando Torquato assina a caracterização dos personagens. 

   
  

  

    

Kate Moss deve voltar a 

trabalhar para a Burberry 
Kate Moss deve voltar a tra- 

balhar para a Burberry. O diretor 

criativo da marca inglesa, 

Christopher Bailey, disse no fim 

de semana de que os rumores de 
que a modelo foi as o 

campanhas da empresa fal- 

s "Ela ainda é parte dei nossa 

família? Absolutamente. Sim, ela tem coisas a resolver, mas to- 
dos nós temos. Certamente não vamos dizer que ela não trabalha 

    
| mais para a gente por causa de um incidente”, disse Bailey. 

De acordo com a imprensa inglesa, a Burberry havia desistido 

de trabalhar com Moss depois da publicação das fotos em que ela 

aparece cheirando cocaína em um estúdio em Londres. A empre: 
sa não havia se pronunciado oficialmente sobre o caso. A modelo 

foi demitida de uma campanha da H&M 

  

  

  

NATAL COM 

PRESENTES AVON 

Contato com sua 
representante! 

Telefones: 
3661-1578 / 9652-3745 

com Rita 

Horário: das 7h30 às 
ea partir 

das 15h30 

  

PAGA o CIA 
Você pensa e não agimos, 

er MACIA & CIA UMA EXPLOSÃO DE SENTIMENTOS 

RUA PRES. CASTELO BRANCO, 250 

* JD. DAS FLORES 

q eo : 

RR Ri, 
TOLO oo: 1       

y “ 

internet - um dos maiores meios de comunicação 
Empresas interessadas em divulgar 
seus produtos ou serviços em nossos 
sites, entre em contato pelo telefone 

(19) 3661-3822 
www. pinhalonline, com.br 
www teve joaqui com.br 

 



   
oral Pinhal 

A festa de Santa 

Luzia, realizada há 
quase 100 anos, 

vem recebendo o 

apoio da Prefeitura 

Municipal e do co- 

mércio local. 

Diante da fonte 
milagrosa da Igreja 

de Santa Luzia, mi- 

Ihares de fiéis deve- 

rão fazer fila para la- 

var os olhos e pedir 
proteção à Santa Lu- 

zia, a protetora con- 

tra os males da vi- 

são. De 3 à 12 de 

dezembro, haverá 

missa e novena, 

com celebração às 

19h30. No dia 13, 

dia de homenagem à 

santa, as festivida- 
des começam com 

a Alvorada Festiva 

às 5h (cada família 

da comunidade é 

responsável por 
soltar uma caixa de 

fogos), missas às 

6h, 8h, 10h e 12h, 

procissão (com a! 

imagem de Santa, 
Luzia sendo carre- 

gada pelos fiéis) e missa so- 

lene e festiva às 16h, arras- 

tando os devotos pelas ruas. 

Nos arredores da igreja, tam- 
bém haverá festa profana, 

com diversas barracas de 

comes e bebes, onde os fi- 

éis festejarão a data. As ce- 

rimônias acontecem na igre- 

ja, com a presença maciça 

dos fiéis. 

Muitos fiéis antecipam 

as homenagens, evitando o 

burburinho repetido todos 

os anos, sempre no dia 13 
de dezembro. Crianças, 

adultos e senhoras acendem 

velas diante da imagem de 
Santa Luzia, lavam as vis- 

tas e enchem garrafas e va- 

silhas com a água que cai da 

fonte, rogando proteção à 

santa que morreu decapitada 

há 1.700 anos, na It 

do fidelidade a Jesu: 

Um exemplo é a dona de 

casa Iraildes Conceição, 54 
anos, que herdou da família 

a tradição de prestar home- 

nagens a Santa Luzia. Há 

cerca de oito anos, ela foi 

acometida por um princípio 

de glaucoma e não cansa de 

rogar à santa pelo controle 

da pressão interna do olho, 

acendendo velas e fazendo 

orações diante de uma ima- 

  

   

Sábado, 19 de novembro de 2005 - Edição 1512 

Missa e novena darão início às celebrações que incluirão procissão e festa profana 
   

   

  

    

        

   

                      

    
   

gem mantida em casa, sem- 

pre nos finais de semana. 

“Participo todos os anos do 
tríduo e da festa de Santa 

Luzia. Também lavo os olhos 

na fonte e encho garrafas para 

distribuir a água abençoada en- 

tre os vizinhos”. 

Já a não menos devota 
Luzia Maria de Jesus, 62 

anos, além de levar o mes- 

mo nome da santa, faz ani- 
versário no mesmo dia em 
que se relembra o seu mar- 

tírio - 13 de dezembro. O 

nome de sua mãe, já faleci- 

da, também era Luzia. 

“Mandei benzer um quadro 

de Santa Luzia para orar 

sempre. Foi com minhas 
orações a ela que eu conse- 

gui minha casa, em Pedra 

Furada”, conta ela. “Mas 

continuo rezando”, pondera, 

ao dizer que sempre parti- 

cipa da festa de Santa Lu- 

zia, mas não acompanha 

mais a procissão, em função 
do sol forte e do sagEiSo 

nas pernas. 
A Paróquia dos ES, 

juntos com os 446 festeiros 

de Santa Luzia, tem a ale- 
gria de convidar você e sua 

família para participarem e 

abrilhantarem a 96º Festa de 

Santa Luzia. 

            

“A TRINDADE NOS ENVIA 
EM MISSÃO” 

  

     

  

    
  

  

    

casa e construção 

RUA BARÃO DE MOTA PAES, 145) 
TEL. 3651-1578 H   

  

     



O Jornal de Pinhal, B2 

E. mail recebido — Você atraves- 
sa uma fase muito boa no momen- 

to, fase esta, em que muitas estru- 

turas que se apoiou começam a 
serem postas à prova. E a questão 

de du acirra um pouco mais 
desse processo. Isto porque, cer- 

tos desafios precisam ser enfren- 

tados com um mínimo de certeza, 

e isso você conhece a fundo, com 

toda a sua bagagem não vai deixar 
ir. Siga em frente, e irá 

conseguir. Recado recebido. 

  

   

  

Encontro de cirurgiões — num 

congresso internacional de 
medicina o médico alemão dis- 

se: “Na Alemanha fazemos im- 

plante em quem perdeu um 

dedo, e em quatro semanas o 

pane está procurando empre- 

médico espanhol afir- 

ma: “A medicina na Espanha é 
tão avançada que conseguimos 

fazer um transplante de cérebro 

e em 6 semanas o paciente está 

B a emprego” — O rus- 

emos transplante de 

fa 1 semana o cara pode 
procurar emprego” — O médico 

grego diz: “ Temos um trabalho 
de recuperação de bêbados, que 
em 15 dias o indivíduo pode pro- 
curar emprego. 

        

O médico brasileiro — pra 

derrubar 0 barraco, diz orgulho- 
so tudo não é nada!!! No 

      

ra mos um cara sem dedo, 

sem cérebro, sem peito, chegado 

numa cachaça, colocamos na pre- 

sidência e agora: “O País inteiro 

está procurando emprego”. 

  

Aguçando o paladar — no último 

feriado, EG a ao Opção Trat- 

abraço 

  

     

      

toria Bar dar ui 

no meu fa o Gran 

Chef - Bento Expiridião 
— por mais um aniversá- 

rio que comemorou no 

os mimos gastronômi- 

cos. A carta de vinhos 

a mais completa da região em 

nacionais e importados, sem con- 

tar a perna de cabrito e o Tbone de 

cordeiro que acabam de desem- 

barcar na sua cozinha. E aos apre- 

ciadores da boa mesa — tratem de 

correr para sua reserva do Revélli- 
on — será um festão. Não perca. 

  

Som na caixa — já foi o tempo 

em que os músicos tinham sen- 
sibilidade para tornar uma festa 

agradável. O que mais acontece 

hoje em dia é você ir a um evento 
e simplesmente não conseguir con- 
versar pela a altura da música. Até 

em restaurantes a música está fi- 
cando barulhenta e ritmada. As 

pessoas tornam-se surdas porque 

coloca cada vez mais alta. 

  

Abaixa o som — outro dia fui a 
um casamento e não conseguia 

pronunciar uma palavra no sa- 

lão de festa em uma mesa de oito 
pessoas. A mí o deixou. 
O som alto é bom no momento 
mais inflamado da festa para le- 

var as pesso; i 

so, por favor, procurem os deci- 
béis corretos, ao vivo ou eletroni- 

camente. Se de vez em quando o 
barulho tem vantagens, quando se 
está rodeado de chatos daí é bom 

= não se ouvem suas palavras! 
Vamos ser mais agradáveis. 

  

     

    

Tesoura — Quem assumiu uma 

função em janeiro passado, tem 

que trabalhar o período de hum 

ano para depois tirar férias, não 

é assim que funciona o sistema 

de trabalho em todo o País? Aqui 

também é assim? Não! Pois é, 

pensei que era — já vi E s fi 

cando de 15 a 20 dias só no des- 

canso, teve gente até ana 
elo Nordeste, Espírito Santo, 

Goiás, Litoral Norte, e por aí afo- 

ra! Nestes lugares não existem 
assuntos ligados à função dos 

fulanos. E mesmo assim, isso 

pode? Ah, eu só queria entender! 

O povão tá de olho... 

    

     

  

Comida com jeito caipira — 

você só vai encontrar no Eee: 

  

preparam todo domingo é 

enal — só no capricho 

reservar é provável che: 
ter de esperar. Também já 

atrasado quanto a sua reserva 

para o jantar de confraternização 

da sua empresa para o final do 
ano, existem pou- 
cas datas disponí- 
veis, trate de cor- 

   

  

  

  

sem o leitãoa aàpu- 

ruruça. 

Zona azul — 

“Chagas man- 

dou bem” — va-. 

mos, konntinuar batalhando 

para tirar os malandros e fol- 

gados do centro da cidade — os 
comerciantes tem nos cobra- 

do urgente medidas para reim- 
plantação dos servi 

  

   
“Doutor não tem onde parar”.   Por que não cria então o siste- 

ma de rodízio? Outro dia um 

comerciante da rua direita, que 

“proprietário de vários imó- 
veis— não de aluguel”, disse que 

está irritado e vai mandar pin- 

tar aquelas faixas amarelas, 

“aquelas”... que pintam por aí 
na conta própria — Proibido 

acionar, somente p/ carga e 
RE Se a moda pega, vai 
ser uma beleza na rua Direita. 

     

   

  

  

  

OC fetã> 

Uma Viagem 
pelas tendenc 

2006 

  

  
  

Queixa registrada — ainda 

na Zona... Azul — à situação 

ficou descarada, só não re- 

clamam aqueles que traba- 

lham na região, a cada dia 

continua impraticável esta- 

cionar por lá para ir a um 

banco ou comprar alguma 

coisa no comércio local. Já 
imaginaram se não tomarem 

uma providência urgente nos 

próximos dias, o caos que 

será enorme para os lojistas 

no mês das festas natalinas. 
Comerciantes façam uma 

corrente (Epa! Você não, 
não é ligado na Zona, cai 

fora) e vão até o homem 

para que mobilize um ação 

urgente ainda esta semana 

para os próximos meses. 

É um saco voltar a falar nes- 

te assunto, mas saco mes- 
mo e rodar no centro sem 
achar um lugar para estaci- 
onar. Viu! 

Cupido dispara flecha — 

convide a pessoa que você 

sabe muito, que está ligado 
em você, para fazer um ba- 

lanço sobre esse possível 

elo. É bom o momento para 
se conversar sobre o início 

desta-relação afetiva que de 

longe já rola há algum tem- 
po. Se estiver livre, obser- 
ve Oo que se passa ao seu 
redor e aí poderá notar esse 

alguém especial que está na 

sua mira. A fase romântica é 

favorável. O tempo voa, por- 
tanto tente se aproximar, e 

aproveitar ao máximo os mo- 

mentos de carinho quando 

estiver ao lado daquele que 

está a fim de ti. 

Na lona — Depois de resistir 

bravamente para fugir do fa- 
latório político, agora com a 
sentença de morte política 

praticamente decretada, e sem 

mais nenhuma expressão elei- 

toral, o politiqueiro anda de- 

solado pelas ruas da cidade, 
invariavelmente solitário. Bem 

nos moldes, ninguém me ama 
ninguém me quer. 

Em Vitória (ES) - o meu 
correspondente secreto de o 

Kommentando & Co., teve 

a oportunidade de chegar per- 

to da musa Ivete Sangalo e 

ouviu dela própria o que cos- 

tuina pregar sobre os safados, 

cachorros e sem-vergonhas: 

Estou cansada de homem 
traidor!?, desabafou, Mas dis- 

se que a melhor vingança não 

é dar o trôco na mesma moe- 

da “Isso é baixaria. Um erro 
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Pernas de fora — a foto ao 
lado tirada de nes Sangalo foi 

  

participaram do Vital Micareta, 

ocasião em que viram a pro- 
vocação da musa que levou os 

fãs ao delírio quando pergun- 

tou: “Vocês acham que devo vir 

de biquíni ou short o ano que 

vem?”. Ó dúvida cruel!!! 

E na Micareta — Ivete Sanga- 

lo; como aparece na foto não 

estava usando meia-calça, usa: 

va sandália aberta, e dava até 
para ver os pelinhos dourados 

da perna (oxigenados, lambu- 

zada de óleo). Tem celulite, sim, 

como toda mulher gostosa tem.E, 

por aí, têm alguma objeção? 

    

O Jornal de Pinhal, Sábado, 19 de novembro de 2005   

  

Por: Carlos Waldemar 

kommentando: nei 

    

Marina Medina comemorou 

seus 9 anos, no dia 11 de. 

novembro, com os colegas 
do Colegio Divino Espirito 

Santo, no restaurante 

Celeiro 

Luciana Simionato e Delvo | 
Izidoro trocaram alianças 
no dia 12 de novembro. | 
Recepcionaram seus 
convidados com um almoço 
no Celeiro 
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; GENTE NOVA 
Nasceu no dia 4 de 

novembro, na 
maternidade Pro Matre 
em São Paulo, Vitor 
Fuzeto Di Sessa. 

Filho de Giovana e 
Rodrigo Di Sessa. 
Seja bem vindo! 

OCORONEL E O 

DBISOMEM 
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Por Paulo César Chiorato 

> Um comerciante de muita visão 

ss ado 
E EDILSON GOMES DE OLIVEIRA 

É - Ele veio de Mogi Guaçu para Pinhal e decidiu nunca mais sair 

fia cidade. Investiu no comércio da cidade, comprou sua casa 

por aqui e trouxe a família para cá. Se está satisfeito com a cida- 

de? “Muito”, ele responde a quem perguntar. 
Também, pudera: os bons amigos que conquistou (inclusive 

os do Jornal de Pinhal), as vitórias que vem conseguindo e as 
belezas naturais da cidade o fizeram decidir fincar raízes nestas 

terras de Romualdo de Souza Brito. 

Edilson é proprietário da Ótica Imperatriz e tem cada vez mais 
conquistado seu espaço em Pinhal — aguardemos inclusive novi- 

dades para breve. Ele é casado com Valéria, e é pai de duas me- 
ninas (suas gatinhas): Gabriela e Isabela, de 8 e 6 anos respecti- 

vamente. 
É realmente uma bela história de vida a de Edilson,.o que o 

leitor que nos prestigia poderá cônferir d partir das próllinas 
linhas. Uma boa leitura a todos! 

Você é natural de que cidade? 

Eu nasci em Mogi Guaçu. 

Como foi sua infância? 
Minha infância foi difícil. Meu pai sofreu um acidente de car- 

fo e ficou algum tempo em coma profundo. Por este motivo, 

    
   

   

minha mãe teve:que voltar à trabalhar a 
fim de sustentar a mim e à minha irmã. 

  

Apesar destas intempéries, quando cri- 

ança eu gostava muito de jogar bola e 

cheguei inclusive a entrar em uma esco- 

linha de futebol — até joguei no Santa Cruz, 

um time que havia em Mogi Guaçu.'Con- 

tudo, este não era meu hobby, pois prati- 

  

va outros esportes: joguei basquete, vô- 

lei, futsal e até natação.    

  

Com quantos anos você começou a trabalhar e quais fo- 

ram seus serviços? 

Comecei a trabalhar com oito anos, porque nunca gostei de 

ficar pedindo dinheiro para meu pai, até porque ele só me dava 
dois cruzeiros e, com esse dinheiro, mal dava para comprar um 

lanche com um refrigerante. Claro, eu tinha uma técnica: corria 

e pedia mais dinheiro para minha mãe, afinal, mãe é mãe 

Meu primeiro serviço foi de entregador de jornal, depois tra- 

balhei como engraxate, leiteiro, despachante e, por um período, 

estive trabalhando na roça. Por fim, fui trabalhar em uma ótica. 

E há quanto tempo você já trabalha com ótica? 

Ao todo, são vinte anos nesse ramo. Hoje estou somente na 

Ótica e Relojoaria Imperatriz. 

Você não só abriu um es- 
tabelecimento “comercial na 

cidade como: também, se mu- 

dou para Pinhalcom sua fa- 

mília. O que o atraiu? y 
Quando eu vinha trabalhar 

em Pinhal, eu adoravá; porque 

o:clima era fresquinho e per- 

cebia que o ar era puro. No fi- 

nal do dia, quando voltava para 

o Guaçu, era uma poluição e 

um calor terríveis. Bu sempre 

comentava com minha esposa 

que um dia iríamos morar em 

Pinhal, só que ela não acredi- 

tava que eu tomaria essa deci- 

são. Até que eu cheguei um dia 
m casa e falei; “Vamos mudar 

semana que, vem!” eela, ieio dssustada, pd que sim. Es- 
há nora 

nives 
al sua Optio sobre: ias pessoas sompranea óculos sem 

“receita médica? 

Veja bem, se todos soubessem o mal que isso pode fazer, de 

como é arriscado ir em qualquer lugar, experimentar um óculos e 

comprar sem ter passado por uma consulta com um médico... 

Também é perigoso ir a uma loja, que não seja ótica, e comprar 
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óculos escuros, pois quem garante que as lentes são boas? No 

    

caso de óculos de grau, eu aconselho as pessoas a passarem 

pelo seu médico oftalmologista preferido, fazer um exame, 
inclusive para se prevenirem de qualquer doença que possa 
afetar seus olhos. 

Fale da importância da família em sua vida. 

Tenho duas gatinhas chamadas Gabriela, com oito anos, 

e Isabela, de seis anos. Elas são muito carinhosas, na 

das e religiosas, enfim, tudo o que um pai gostaria de 

em um filho. Valéria, minha esposa, é quem me dá força para ido 

neste mundo. Sem ela, não sei se eu seria tão feliz. 

Minha família é a grande riqueza que eu tenho e é o que mais 

amo neste mundo. 

  

o E achou das novidades di vêm sendo implantadas 

O Jornal de Pinhal? 
Eu até sou um pouco sus- 

peito em falar, porque tenho 

uma grande amizade com o 

Carlos Waldemar. Inclusive, 
ele me ajudou muito, citando 

a Ótica Imperatriz várias ve- 
zes em sua coluna, o Kom- 

mentando, que é, sem dúvi- 
da, uma das mais lidas da ci- 

dade, sendo que a repercus- 

são foi muito boa para mim. 

O jornal está de parabéns, e 

é por acreditar na equipe que 

confecciona e conduz O Jor- 
nal de Pinhal que eu tenho 

sempre participado, anunci- 

ando: o ano inteiro, sem fal- 

tar uma edição sequer. 

                        

    

    

   

  

  de fazer 

Sim, ema de citar um texto que trata da dna dos 

olhos. Éa 

o ir fest da alma, é o principal órgão pelo qual o 

entendimento pode obter a mais completa e magnífica visão 

dos trabalhos infinitos da natureza. O olho é a mediação que 

conduz a alma ao mundo e traz o mundo à alma. Mas não é só 

o olho que vê; o entendimento, valendo: se do olho, obtém a 
mais completa e magnífica visão”, 

  

  

O Jornal de Pinhal, em seu 
projeto de reformulação, está 

iniciando hoje uma coluna vol- 

tada para os amantes do que há 

de melhor em matéria de filmes. 

Fruto de uma parceria com a 

DVD Ponto Com, a coluna traz. 

para os leitores dicas de filmes, 

sempre apresentando os mais 
recentes lançamentos, bem 

como os títulos antigos que 

estão sendo relançados em for- 

mato digital, trazendo a sinopse 

  

notícias da cidade no Jornal de 

Pinhal, que tal correr para a 

DVD Ponto Com e garantir a 

diversão do final de semana? 

  

  

  

AVANT PREMIÉRE 
A Fantástica Fábrica de Chocolates Som de Adoradores 

    

O aclamado diretor Tim Burton traz seu estilo 
cheio de imaginação ao adorado clássico de Roald 

Dahl, A Fantástica Fábrica de Chocolates, sobre 

o excêntrico proprietário de uma fábrica de cho- 

4 colate, Willy Wonka (Johnny Deep) e Charlie (Fre-    
tes Dourados em barras de chocolate Wonka e ganham uma visita 

guiada pela legendária fábrica, que ninguém visitava há 15 anos. De- 
parando-se com uma maravilha atrás da outra, Charlie fica fascinado 

   

  

istiu à primeira versão do filme, essa nova 
gravação traz algumas novidades, entre elas móstra o que aconteceu 

com cada uma das outras crianças que visitaram a fábrica, detalhe 

que ficou sem'explicação na versão antiga. 

    Aline Barros ao vivo 

Para os fãs de música | 

gospel, a DVD Ponto Com 
traz esta novidade, com vá- 

cantora | gospel Aline Barros 
apresenta o show ao vivo 
gravado no Rio de Janeiro, na Via Show. Dentre | 
as músicas interpretadas por Aline, estão Rei| 

Meu, Apaixonado, Aleluia, Vento do Espírito, | 
Correr Para Deus e Tudo é Diferente. Há tam-| 
bém um Pout Pourry com as músicas Faz Cho 
ver/ Consagração e Aclame Ao Senhor. O DVD | 

ainda traz clipes, making off, fotos, depoimen- | 

tos e entrevista com a cantora 
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Convite a uma análise sem preconceito 
Isac Jorge Filho* 

Há 16 anos, em janeiro de 
1989, por iniciativa do 

Cre-mesp, os Conselhos 

Regio-nais de fiscalização do 
exercício profissional de nível 
superior se reuniram para tra- 
tar da massificação do ensino. 

Foi implementado o Fórum de 

Qualificação Profissional de 

Nível Superior, coordenado 

pelo então ministro da Justiça, 

Oscar Dias Correa. 
Como consegiiência desse 

Fórum e de estudos posterio- 

res, o Cremesp e a Associação 

Paulista de Medicina realizaram 
em 11 de novembro de 1990, o 
primeiro Exame de Qualificação 

Profissional e Auto-avaliação 

para Médicos no Estado de São 

Paulo, contando com cerca de 
1.100 participantes, entre alu- 
nos do sexto ano (70%), re- 

cém-formados (20%) e profis- 

sionais que já atuavam como 

médicos (10%). 
O exame foi izad 

ência passada tem dois objeti- 

vos. O primeiro é mostrar, para 

alguns críticos das atividades 

do Cre-mesp ligadas ao ensino 
médico, que esta preocupação 
não é recente, já sendo tradici- 

onal nossa luta neste campo. O 
segundo objetivo é o de deixar 
patente que, após 16 anos, os 

problemas ligados à qualidade 

dos médicos formados e 
muitas de nossas faculdades 
não só não foram resolvidos 
como, pelo contrário, se torna- 

ram maiores. É interessante 
observar também que os argu- 
mentos daqueles que se colo- 

cavam contra um exame para 
avaliação dos formados não 

mudaram: 16 anos depois, são 

os mesmos. 
Declarações, o como pa- 

lavras de ordem, de que a ava- 

liação do Si de Medici- 

na se faz dentro das faculda- 
« des, voltaram a ser repetidas. 

É claro que a avaliação do es- 

tudante de Medicina se faz ao 

longo da e)   

pela Fundação Carlos Chagas e 

a inscrição era voluntária. O 

tema passou a ser amplamente 
discutido, muitas vezes com 
posições apaixonadas, a favor 

ou contra. Dessas discussões 

nasceu, nas reuniões realizadas 
principalmente no Cremesp, a 

Comissão Interinstitucional de 
Avaliação do Ensino Médico 

(Cinaem), mantida, enquanto 

durou, com subsídios de algu- 

mas entidades, entre elas o Con- 

selho de São Paulo. 
Essa alusão a uma experi- 

claro que o que o Cremesp pro- 
põeé avaliar a exeguibilidade de 

que, após terminar seu curso 

(e aí já não é mais estudante), 

haja uma avaliação externa da 
qualidade da formação deste 

Os críticos da iniciativa do 
Cremesp não discutem se esta 

avaliação dentro dos cursos 

tem sido eficiente, se tem atin- 
gido seus objetivos. Na grande 

maio-ria das faculdades prati- 

camente não existem reprova- 
ções ao-longo de todo o curso 

e isso não pode ser normal. Al- 

guns professores disseram de 

seu desencanto pelo fato de 

que, quando chegam a repro- 
var alunos, logo aparecem me- 

didas judiciais buscando anular 

o feito. É lamentável que isso 
não seja claramente denunciado 
e que não a a fazer parte de 

campanh: alunos e entida- 
des estan e na 
boa formação de médicos. 

Outro RR repetido 
após 16 anos é de que o pro- 

blema fundamental é a criação 

de novas faculdades de Medi- 
cina e, portanto, os trabalhos 

devem se concentrar na luta 
contra essa abertura indiscrimi- 
nada. Essa é uma carapuça que 
não serve ao Cremesp, que 

sempre lutou, luta e continuará 

lutando, inclusive na Justiça, 

contra esse festival de abertura 
de escolas médicas. No entan- 
to, os resultados dessa luta são 

quase nulos, tamanho é o po- 

der das forças contrárias, inte- 

ressadas nesse rico filão. Per- 

gunta-se: a quem interessa man- 

ter apenas esse foco de luta que 

quase nunca se ganha, que não 

prospera? A quem interessa 

concentrar quase todos os es- 

forços das entidades em um 

único aspecto que, apesar de 

muito importante, não é o úni- 

co caminho? Certamente não é 
a população que se interessa em 

manter esse “status quo”. Que- 

remos crer que também não é 
esse o interesse dos docentes e 
dos alunos bem intencionados, 

que felizmente constituem a 

grande maioria. 

É isso que o Cremesp quer 
discutir. Em nenhum momento 
apontamos o Exame de Avalia- 
ção como única solução ou se- 

quer que fosse solução, mas 
não temos medo de colocá-lo 
como uma das opções, entre 
outras que também estamos 

estudando como, por exemplo, 

a acredi-tação dos cursos de 
Medicina. Temos chamado to- 
dos para essa discussão. Con- 
tinuaremos a chamar, apesar de 
algumas manifestações inexpli- 

cáveis de raivosa contrarieda- 
de. Não é possível deixar de se 

levar em conta que a situação 

hoje é pior do que a de 16 anos 

atrás. A qualidade média aparen- 

temente piorou. O número de 

faculdades aumentou enorme- 
mente apesar de todas as nos- 

sas lutas. O número de médi- 
cos não depende mais apenas 

do número de faculdades, já 

que outros mecanismos têm 
sido utilizados para ampliar o 
número de médicos sem preo- 

cupação com a qualidáde 

(transferência de médicos do 
Exterior, transferência de alu- 

nos do Exterior, ingresso sem 
vestibular de formados em cur- 

sos não-médicos, registros por 

medidas judiciais etc). 

O Cremesp analisará sem 

preconceitos cada medida que 
possa se converter em aperfei- 
çoamento da formação médica. 
Terminada a segunda fase do 

atual Exame estaremos -discu- 

tindo, com todos os setores in- 
teressados, os resultados obti- 

  

Diabetes responde por 70% das amputações 
Cerca de 70% das amputações do sistema de saúde são de partes do corpo de pessoas portadores de diabates, sendo que um dos 

  

principais problemas enfrentados é o chamado pé diabético. Pequenas lesões evoluídas pela falta de cuidados geraram somente no ano 

passado 17 mil amputações de coxas e pernas, a um custo anual de R$ 18,2 milhões para o Sistema Único de Saúde (SUS).. Os 
números não contam com as cirurgias para retirada de dedos necrosados, que são realizadas em maior quantidade. A situação é 

considerada dramática pelo Ministério da Saúde e demais organizações internacionais e foi escolhida como tema do Dia Mundial de 

Combate ao Diabetes (hoje, 14 de novembro). O dia internacional será marcado no Brasil pelo Congresso Brasileiro de Diabetes, que 

contará com a presença de especialistas do mundo. 

Durante o evento, um grupo de trabalho instituído pelo ministério fará sua primeira reunião com o objetivo de traçar Diretrizes 

Nacionais para Prevenção, Diagnóstico Precoce, Tratamento e Reabilitação das lesões do "Pé Diabético". O grupo foi criado com base 

* em portaria assinada pelo ministro da saúde, Saraiva Felipe, no último dia 26 de ôutubro. O ministério já executa ações preventivas 
s. como o Pratique Saúde, que estimula hábitos saudáveis de vida, e distribui gratuitamente medicamentos na rede do SU: 

Estima-se que 11% da população brasileira de 40 anos ou mais é portadora de diabetes. Em 1996, a prevalência da doença era de 
120 milhões de pessoas no mundo e está prevista para atingir 250 milhões em 2025, devido ao envelhecimento crescente, à obesidade, 

ao estilo de vida sedentário, e às modificações ; nos padrões diabéticos. As úlceras nos pés são iniciadas por cortes superficiais e 

deformidades no pé, muitas vezes à perda de do portador da doença. Associado à perda da capacidade de 
cicatrização, a ferida evolui até haja a DE as de amputação. 

Ap dos pacientes e dos profissionais de saúde, pode prevenir até 85% dos casos 
de io A meta da Organização e E Saúde (OMS) é uma redução de 50% das taxas de amputação..Os diabéticos podem 

se prevenir com a inspeção regular dos pés e o uso de calçados adequados. Calçados que são impróprios, novos e de uso apenas 

  

  

recente, ou a falta de calçados são os principais traumas causadores das ulcerações. No sistema de saúde, todos os pacientes devem . 

ser examinados pelo menos uma vez ao ano. A falta de sintomas não significa que os pés sejam saudáveis. a 

Na abertura do Congresso Brasileiro de Diabetes, em Salvador, o Ministério da Saúde e os Correios vão lançar um selo, um carimbo 

eum envelope comemorativo ao Dia Mundial do: Diabético. O selo, que terá circulação internacional, foi criado pelo ministério, em 
parceria com a Federação Internacional de Diabetes (ADF) e a Federação Nacional das Associações de Portadores de Diabetes 

(Fenad) 

A previsão é de que até o início de san o ministério já tenha traçado uma política « de saca ao chamado ne diabético, que 

servirá p: los gestores de saúde com a sompra 

de insumos para o FER e o das tipo de complicação do diabetes. 

A programação do Congresso inclui ainda a realização de uma Conferência Global para a imprensa mundial, transmitida online para 

217 países pelos portais da Saúde, da Federação Internacional de Diabetes (www.idf.org) e da Sociedade Brasileira de Diabetes 

(www.diabetes.org.br). á 

Na conferência, serão abordados os seguintes temas: "O problema global do pé diabético", "Como lhe dar com pé'diabético", "A 

Situação atual do pé diabético" e "Prevenção ao pé diabético”. Participam da transmissão os especialistas Nigel Unwin e Karel Bakker 

da ADF, o médico inglês especialista em pé diabético Andrew Boulton, a representante brasileira do grupo da América Latina e do 

Caribe da ADF, Hemerlinda Pedrosa e o Diretor do Departamento de Atenção Básica do Ministério da Saúde, Luís Fernando Rolim. 

O Ministério da Saúde criou cartazes sobre o tema pára distribuir nos estados e nos municípios e uma logomarca especial em 

comemoração à data com o slogan "Dê um passo a frente e previna as amputações” 

  

pela qualidade dos médicos em     
pl 

to onde sejam buscadas, sem 

paixões, medidas eficazes a se- 
rem imple-mentadas. Espera- 

mos desta maneira estar cum- 
prindo uma das funções reser- 

vadas para os Conselhos: zelar 

função do interesse maior da 

Medicina, que é a saúde da po- 
pulação! 

* Isac Jorge Filho é presiden- 

te do Conselho Regional de Me- 
dicina do Estado de São Paulo 
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Rua Teixeira Rios - nº 210 
( 

Espírito Santo do Pinhal - 
:pGD dglnet.com.br 

  
  

  

Spada Abdalla 
Dra. Fabiana 

Ginerdlogia, Obstetnicit e Coiposcopl   
Cardea e) 
do Pinhal SP 

  
r. Sebastião 

  

Ginecologia e Pinça ia 

Exames de Ultrassonografia 

Medicina do Trabalho 

Exames: 

* Admissionais * Demissionais * Periódico 

* Retorno ao Trabalho * PCMSO 

Tavares No 
'RM 42517 - Médico 

  

  

italitá estética facial e 
corporal 

Fones: 

(19)3561-3528 

9617-5482 

(Siomara) 

1-3771 

  

Ruà Vereador Ros 

Siomara Baitelli 

* Banho de Lua * Drenagem Linfática 
dk Snes a Pele * Rejuvenescimento 

de Medi 
» Estrês * Celulite * Sobrancelha 
* Depilação * Massagem 

- Eta 
Marilda Agápito 

Massoterapeuta - CRT Ee 
* Massagem tera) P/ dore 
lombares, ciática, drainção, siress, (13) ERR dores nas penas, pescoço & braços 

(Marilda) * Técnicas orientais (Shlaé su-Tuiná) 
(atendimento domiciliar) 

Estetic 

lidas * Hidratação F. e C. 

ypêutica 

jas, 

  

    

  

2 . . . . o 
Saúde investiga mais dois casos suspeitos de febre maculosa 

A investigação de casos de doença febril aguda, contraídos no município de Petrópolis (RJ), identificou mais dois casos suspeitos 

de febre maculosa. Um desses casos é o de um homem de 21 anos, que está em bom estado e em casa, e o outro é o de uma menina 

de 8 anos, que está hospitalizada. Ambos residem em Petrópolis, estão em tratamento e tiveram sangue coletado para ser enviado para 

análise na Fundação Oswaldo Cruz (Fiocruz). Essas duas notificações somam-se ao de uma mulher de 38 anos e totalizam três casos 

suspeitos. 
Quando diagnosticada precocemente, o tratamento da febre maculosa, feito com antibióticos, é altamente eficaz e aa a cura 

do paciente. 

Além desses casos em investigação, há outros cinco confirmados. Desses, quatro tiveram confirmação por exame laboratorial e 

um por critério clínico-epidemiológico, em função das características verificadas, compatíveis com as de febre maculosa e com 

passagem pela região serrana. Os casos confirmados são o de um jornalista e crítico musical, um funcionário da Vigilância Sanitária 

do estado do Rio de Janeiro, uma criança de 8 anos, um homem de 62 anos e uma turista baiana que esteve na região serrana do estado. 
Até o momento, dois óbitos foram verificados entre os casos confirmados - o do jornalista e crítico musical e o do funcionário da 

Vigilância Sanitária. Além das análises dos casos dessas pessoas, também foi coletado sangue de outras oito, que, apesar de não terem 

sintomas da doença, estiveram na área onde foi detectada à transmissão da febre maculosa. 

Essa investigação epidemiológica foi iniciada pelas secretarias municipais de Saúde do Rio de Janeiro e de Petrópolis, com o apoio 

do Ministério da Saúde. 

As medidas já adotadas incluem reunião com a rede assistencial do município para fornecer orientações quanto à febre maculosá, 

encontro com a equipe hoteleira do município, produção de materi- 

al educativo para distribuição na comunidade, além de busca diária 

de casos suspeitos nos serviços de saúde e identificação das pesso- 

as que estiveram hospedadas na região, para detecção de novos 

casos suspeitos. 
A doença pode ser de difícil diagnóstico, sobretudo em sua fase 

inicial, mesmo entre profissionais bastante experientes. O início 
geralmente é abrupto e os sintomas a febre, pa dores 

e mal-estar generalizado, entre oi 

A febre maculosa brasileira (FMB) é uma déença infecciosa fe- 

bril aguda causada por uma bactéria do gênero Rickettsia. Os prin- 

cipais reservatórios das Rickettsias são os carrapatos da espécie 
cajennense, onhecidos como "carra- 

pato estrela". Desde 1929, há relatos da doença no Brasile, entre 1995 

e 2005*, foram notificados 386 casos, com 107 óbitos (ver tabela). 

FEBRE MACULOSA BRASILEIRA 
(SP, MG, ES, SC, RJ)1995-2005 

% LETALIDADE 

  
          

  

       
     

E G 

CORAÇÃO 
DR. EDSON ROSSI 

* Especializado pelo Instituto de Doenças 

* Título de Especialista em Cardiologia 

* Terapia Intensiva é Clínica Médica NY | É 
A a Pad m cores, 

k 

  

CRM 

Médica B 

Computadorizado, Holter, Mapa e Vetocardiograma. 

DRA, EUCENILDA O OLIVO ROSSI 

- Pediatria - 
po de especialista em pediatria pela 
A 

Teste de Esforço 

ileira e Socidade     Brasileira de Pediatria 

  

Consultório: Av. Nove de Julho, 73 

Tels: (019) 3651.3148 e 3651.3498 
Residência: (019) 3651-2744 e 3651-4893 

Espírito Santo do Pinhal - SP. 

  
   

  

  

  

CLÍNICA UROLÓGICA 
* Caleulose 
- Impotência 
- Infertilidade 
« Doenças da Prostata 

* Litotripista Extracorpórea 

, 
J. Conttri 
80.752: 

Fone - Residência: 3651.1585 

Dr. Alcio 

Rua'Floriano Pei 

« Infecções Urinárias 
* Incontinência Unirária 
- Endourologia 
- Doenças Renais 

  
oto, 438 - centro 

Fone: 3651-7950 
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HORÓSCOPO SEMANAL DE 20/11/2005 A 26/11/2005 - Inst. Omar Cardoso 

Anes Novos ce E na vida financeira. Oportunidade de novos negóci- 
lutos para compra e venda. Pro- 

te ter uma nova et de suas necessidades materiais. 
  

Co TOURO Os negócios que tem em vista, poderão ser realizados com vantajosos 
lucros. as transações comerciais estarão em evidência. Agora evite receios infun- 

dados, preocupações negativas. Excelente para o romance. 

DU GE Bons contatos com pessoas bem intencionadas e de finanças eleva- 
s, farão com que solucione boa parte de seus problemas neste período. Éxito 

em Togéi sorteios e harmonia no setor romântico. 

sa CÂNCER Período dos mais afortunados aos negócios, ao trabalho, a prosperida- 
de financeira e social. Poderá lucrar, também pela ciência, educação e viagens. 
Todavia, evite desentendimentos com a pessoa amada. 

» LEÃO Boas indicações de que se num futuro próximo. 
Nesta fase você estará favorecido no que diz respeito a primeira casa astral. Início 

de um bom período no campo profissional e financeiro. 

  

me VIRGEM Éxito nos trabalhos que e perícia, 
“nos negócios iniciados anteriormente e na vida Dllica de um modo geral. P Gimo 
para decorar o lar e para renovar o ambiente de trabalho. 

  

q LIBRA Os excessos de prazer, estimulantes e de trabalhos que requerem grande 
concentração e capacidade mental, não serão de todo favoráveis neste período. 
Bom fluxo, todavia, aos negócios iniciados anteriormente. 

ECA Ep boas qualidade de maneira be- 
néfica pes: » se estas pessoas forem 

suas Atas. fo) trabalho, as pras e o amor estão em bom aspecto. Ner- 

vosismo à flor da pele. 

  

  

  

Bo SAGITÁRIO Evite, neste período, qualquer ação, que possa afetar seu equilíbrio 
ervoso. Por outro lado, sua saúde melhorará totalmente, suas chances de su- 

cesso geral também serão evidentes. Pode amar e viajar que será bem sucedido. 

A ARC ano dade fase para tratar com agricultores, agropecuários, fei- 
t rantes e agrô sucesso nos negócios imobiliários e muito poderá pro- 

gredir, apa Fluxo neutro, contudo, ao amor. 

AQUÁRIO Éxito e ótimos lucros, no comércio e na indústria de líquidos, de modo 
  

  

* geral, e de produtos quí- 

DYIMARY 
micos para a lavoura e 

aveterinária. Todavia, terá al- 
“gumas dificuldades, mas, se 
“agir com otimismo e inteligên- 

PAM LINGERIE E PIJAMAS 

Loja e Fábrica 
Comprando na DYMARY você 
concorre a duas cestas de 

cia, sair-se-á bem. | 

ei PEIXES Una-se aqueles 

Lingirie e aos prêmios da 
Associação Comercial 

poderão tornar Sia 

(6 3661-1510 

Deriods ES e feliz. 

do Herval, 411 - Centro 

“prudente com assuntos ls 
dinheiro. A influência as- 

Rua Marquês 
»CEP 13.990-000 - Espírito Santo do Pinhal - 

tral, para aventuras e es- 
'peculações devem ser ra- 
izoáveis. 

  

  

  

     

  

Em primeira mão, algumas 

das notícias que a revista Viva! 

traz, esta semana, em parcenoo 
com o seu jornal favorito. 
  

  : ; , São Paulo, n 

Abril “pissibução: Acontece Comunicação e Notícias 

  

  

EDITORA 

sos canto 
quero sombra e vento 

Casa, separa, casa, separa... fresco...    

   

  

Fim de ano chegan- Casa arejada começa na constru- 

    

ARO Ao ção, mas, geralmente, só depois 
oa tamos Sera ciEs de construir ou reformar a casa é 
atondo eme que a gente percebe que acabou 
acelerado. Uns inici- y dei eo aa mao aco ei 
so aToA ro Luiz Cláudio Mehl, presidente do 

E da E Instituto de Engenharia do Paraná, dá 
ada dicas simples e muto eficazes: 

« As janelas devem ser voltadas par | 

  

  Após três anos, Alime Dj iente. Moraes e Cau ea coNação do e 

  

  
mondteminaramonamo- miores e plantas devem ficar a 
ro. Eles continuam ami- menos ist 

gos, m Para ão abafar; dá distância do 
motivo da muro, se possível, deve ser de 2 m. de 

s direitos A coluna torna a altura regulável, 
da Mondial 

ir furado RA não te registrar 
Empis avi re Maculosa 

A doença pode matar se 
não for tratada corretamen- 
te. Fique atenta aos sinais de 
infecção 

PRECAUÇÕES 
|; Caso viva em local com — 

grama, apare-a bem rente 
CEAR MOR a 
que cubram toda a perna. 
Dê preferência às peças "claras, onde fica mais fácil 
enxergar os carrapat 
“Se algum carrapáto gnidarda pele, retire-o cuidado- 
samente com o auxílio de uma pinça. Gire um pouco o 

   

       
   

  

      
      

            
     

iii 

preci didato ope- 
rativa. O objetivo dos mal-intencionados é não assi- 

ar a carteira e, consequen 
o com O 

trabalhador. É mais: existem falsas cooperativas, co- 
mandadas pelos próprios empresários: 

    me o bicho com objetos quentes. 

Conheça o sabor da Alemanha 
eita sinta o gostinho do país-sede da próxima Copa. Quem sabe você não estará lá? 

Ingredientes: « 500 g de batata « 4 sal- 
ture a batata ERA a salsicha, 

de vinagre « 5. colheres E de azeite 
16 folhas de al 

fazer descasque a bat 
e sal. Escorra e die 

salada no meio e, se desejar, de- 
core com rodelas de pimentão. 

SALADA ALEMÃ 
Rende 8 porções inajosiada     

  

  

  

       
embora. Daniel aparece desacordado 

atrás de uma moita. Diana sai para jantar com Alexandre. Pestana diz 
:para Elza que ela é esquizofrênica. Gabriel e Teresa se preocupam 
!porque Daniel ainda não está na casa. 

DIVERSÃO 
ligue os pontos 

     VALE A PENA VER ESSE FILME 

O Galinho - Chicken Little 

, Sinopse - Chicken Little (voz de Zach Bra- 
  

Rede Globo - Sábado, 19/11/2005 
De bandido pí 

É Bullock pede Ele Ben passe em sua casa mais. 
tarde para conversar e ele concorda. Rush fala    

  

(alguma com Gógol enquanto ele não der notícias. Dong chega em 
(Santa Fé 6 faz perguntas sobra Ei ninguém o conhece. Jeff 
  

  

feruncia pera Zoroh que vai se regenerar por Brenda. Diana encontra 
  a fica 

Pedais dp Sá que Ben vai almoçar em sua casa. Bulótkp perua 
ao forasteiro se ele não tem alguma pergunta para lhe fazer. 

ade: EE oa bad 19/11/2005 
oro 

Belissima fa Aro eres CARA GNR can 
ue ele entre no escritório. aa garante 
  

preocupando Aquilino. André insiste em conversar com. ai j im- 
aís a vai comprar sua liberdade. Gigi acon- 

ré. Narciso se preocupa com Mateus 
& resolve segui-lo. Aquiliho alerta Mônica que Bento vai querer ficar 

Alb: Jagmar conver- 

sa com Edmilson sobre André. André tenta falar com Júlia em sua 

  

  

Jamanta jura para Pascoal 
abaixo: ppl nha Pascoal. André vai ao 

ertôro de Júlia. Mônica procura Alber 

CHARGE 

   

  

      

  

    

  

   

   
    

  

    

    

   

   

                    

    

bee SOMENTE 
E 

E DES A UM 
NIMALEINHO QUE 
MEU Ro t 

ff) é um franguinho cheio de imaginação e que 
adora inventar histórias, o que fez com que 
ele se tornasse mal visto em sua comunidade    RES, 
-as, a cidade toda se une para tentar colocá- 
lo na linha. É quando ele é mandado para um 

campo de desajustados que, na Verdades éad- 
ministrado por animais com más intenções. 

  

Dicos de Leiturogd 
ocê gosta de ler livros? Nunca é 

pare cone sa Rd 
divertimento! 

Olivo Ga a 
(e deve) ser lido não ão pen pls os 

mas também pelos pais. 

   

Literatura Infanto Juvenil 

MOVIMENTOS Dear 
“De Glairé/Nielson e Dug St 
Ilustrações: Derek pretos 
Este livro é um dos quatro de uma 

coleção em que tudo salta fora 

das páginas (isto se chama "pop up")! 

Ele mostra vários insetos, como bor- 
boletas, libélulas, joaninhas e abelhas. 
Você abre e é sempre uma surpresa 
supercolorida e bem feita. Não tem 
história, só textos curtinhos para 
acompanhar os lindos desenhos. As 

i pequenas vão ac i 

  

“A aranha está tecendo 
uia teia bem forte pra 

pegar uma e se 

tiver sorte." 

escrito por are pec e dom Steer 

eilustrado     

ca
rt
un
ie
xC
ya
ho
o.
co
m.
br
 

  

Editora: Ene ps 
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Prefeitura Municipal de Espírito Santo do Pinhal 

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE 

DE ESPÍRITO SANTO DO PINHAL 
Acha-se aberto Edital para licitação de nº 02/2005, na moda- 

lidade de TOMADA DE PREÇOS, para aquisição de Medicamen- 

tos, para fornecimento nos meses de novembro e dezembro p.f., 
referente à Contrapartida Municipal. A abertura do Certame está 

marcada para o dia 05 de dezembro de 2005, às 9h. a retirada do 
Edital poderá ser feita a partir do dia seguinte à esta publicação, 

nesta Secretaria, sito à Praça Moreira César, centro, em Espírito 

Santo do Pinhal, Estado de São Paulo, das 8 às 16h, de segunda 

a sexta-feira, gratuitamente. Informações junto ao Setor de Com- 

pras pelo telefone (19) 3 
Espírito Santo do Pinhal, 16 de novembro de 2005, 

Dr. Sylvio Jorge Bartholomei de Macedo 

Secretário Municipal de Saúde     
Prefeitura Municipal de Espírito Santo do Pinhal 

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAUDE 

DE ESPÍRITO SANTO DO PINHAL 
Acha-se aberto Edital para licitação de nº 03/2005, na! 

modalidade de CONCORRÊNCIA, para aquisição de Combustí- 

vel, para fornecimento iniciando-se em 1º de janeiro de 2006 à 

31 de dezembro de 2006. A abertura do Certame está marcada 

para o dia 20 de dezembro de 2005, às 9h. a retirada do edital 

poderá ser feita a partir do dia seguinte à esta publicação, no 
Centro Administrativo Municipal, sito à Rua Cel. Amando Verguei- 

ro, nº 20, centro, em Espírito Santo do a pe de São 

Paulo, das 10 às 15h, de segunda à sexta-l 

Oração do Desempregados 
Você encontra à Oração dos Desempregados que se reza pera 

Nossa Senhora do Trabalho. O dia de Nossa Senhora do Trabalho se 
comemora no ja i 

fundador de duas co 

bed arrumar um emprego 
deram Ra pp e 

Oração a Nossa Senhora do Trabelho 
ria, nossa querida mãe 

e paia Como filhos, nos dirigimos a Vós 
com t , implorando a Vossa 
benção, Sea postos 

res, por jeles que labutam 
no Es adia pera Conseguir o sustento da 

s, nós Vos pedimos, que 
este labor seja dignificante, de modo & 
favorecer vossos filhos. 

ue haja muita consciência da 
nobreza do trabalho é que nenhum de 

mãos seja explorado pela 
ganância de riquezas. 

Abençoai, ó Virgem do trabalho, 
nossa comunidade, nossas famílias e a 
cada um de nós. 

ibamos sempre honrar-vos neste Vosso Santuário como filhos, 
devotos & obedientes 

unto ao Vosso Filho Jesus, concedendo-nos vocações 
eja 

ORAÇÃO DO DESEMPREGADO 
Ó mãe amável. Nossa Senhora do Trabalho! Prostrado aos vossos 

pés, suplico-vos, humildemente, olhai com bondade para este vosso servo 
desempregado. Minha E é muito difícil. 

ão sei mais a quem recorrer. Tudo é ii snif escuridão ao meu 
fedor, Porleso, estouiái poeta 

ei que posso encontrá-la batendo a à pora é do vosso coração. Quem 

        

“TROCA. * COMPRA É 
sa * FINANCIA * VENDE 

VECTRAMILENIUM, 2001, PRATA 
S10,95, VERDE 
QUANTUM CS, 86, ALCOOL, AZUL 
GOL, 1000, 96, BRANCO 
SANTANA. 89, EVIDENCE, CINZA 
CHEVETE, 86, 1.6, ÁLCOOL, CINZA 
VOYAGE, 88, 1.6, ÁLCOOL, PRATA 
GOL, 83, 1.6, AR, BEGE 
DEL REY, 86, BRANCO 
BELINA, 85, AZUL 

Avenida Romualdo de Souza Brito, 2200 

Telefone/Fax.: 19 3661-3718 / Celular: 19 9245-1387 

  
  

junto ao Setor de Compras EO Telefone (19) LR 

Espírito Santo do Pinhal, 16 de novembro de 2005. 

Dr. Sylvio Jorge Bartholomei de Macedo 

Secretário Municipal de Saúde 

VALOR DA PUBLICAÇÃO - R$ 59,80.   
  

ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA 
DOS FUNCIONÁRIOS DA PINHALENSE 

CNPJ nº 06.143.875/0001-29 

ASSEMBLÉIAS GERAIS ORDINÁRIA 
E EXTRAORDINÁRIA 

CONVOCAÇÃO 
Sã nvocados os senhores associados a se reunir em 

AA e Gerais Ordinária e Extraordinária, que se realizarão 

no dia 17 de dezembro de 2005, às 12:00 horas, em primeira 

convocação, ou às 13:00 horas em segunda convocação, com 

no minimo de 1/3 dos associados, na sede social à Rua Dezesseis 

S/N, Bairro Jardim Monte Alegre |, em Espírito Santo do Pinhal-SP., a 

fim de deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 

1-ORDINÁRIA: 
a) eleição dos membros da diretoria. 

2-EXTRAORDINÁRIA: 

a) alteração parcial da estatuto, no tocante aos sócios e seus 

dependentes; 

b) outros assuntos de interêresse da associação. 

Espírito Santo do Pinhal-SP., 16 de novembro de 2005 

Antonio pernanda Bastoni 
Diretor Presidente,     

  
GRUPO DE APOIO DE ESP. 

STO. DO PINHAL SP 
ADO EMMAIO DE 1998 

REUNIÕES SEMANAIS 
Segundas - das 20:00 às 

22:00 horas 
Sede do Clube na Rua Barão 

le Mota Paes 

Visite nosso link (grupo) no 

site E 0H E 22H 
do Largo São João 

  

www.proerdpinhal.com.br 

  

  Paróqui   

  

  

segurança em vossas mãos sob o vosso ERICO abrigado por 
vosso manto protetor. 

i apelo concedendo-me a graça de um emprego. 
Predio iraiialharl Promelo vos que o mei coração estará sempre Bberto 
àqueles que precisarem de minha ajuda. 
  Trabalhador por Amém. 

* Rezar um Pai Nosso e uma Ave Maria. 

ORAÇÃO PELOS DESEMPREGADOS DO BRASIL 
Pai Nosso que estais no céu, olhai para todos os desempregados | 

brasileiros, e iluminai todos aqueles que estão dispostos a ajudar com) 
palavras e gestos. 

Ó! Deus! Nós queremos que todos aqueles que estão desempregados, | 
não desanimem e nem se desesperem, e não façam nada contra a Vossa | 
Vontade, s/a tenham forças pera lutar por um enjpreço: 
  tão difícil rumo | 

  

  

  

ECUPERADORA VENDE-SE 

Beneficiadora de arroz. Marca 

Fabris - Limeria, semi-nova. 

Capacidade - 60 sacos/dia. Dois 

brunidores-Trier, motor trifásico - 

12,5CV,com nota fiscal. 

Tratar: [19] 3651-1239 

  
Reforma de 

  

almofadass colchões: cadeias, 

ana 

      

  

  
  Sur aEaDO digno. Pedimos 1. 
  

por causa do desemprego. Amém. 

  
GRUPO REENCONTRO 

DE ALCOÓLICOS VENDE- SE   ANÔNIMOS Casa nova, com   

  

Câmara Municipal de Espírito Santo do Pinhal 
DECRETO LEGISLATIVO Nº 242, DE 08 DE NOVEMBRO DE 2005 

(Projeto de Decreto Legislativo nº 01/2005, de autoria do Vereador 
José Gilberto Viola) 

Institui Diploma de “Atirador Destaque do Ano”. 

3 dormitórios, 1 suíte. 
Ótima oportunidade! 

Cozinha ampla. 
3651-4610 (dir. Prop.) 

RE oq Vergueiro, 180 
roaa E hotmail.com 

  

Rene Rep 

  

  
  FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNICIPAL 

PINHAL APROVOU E EU PROMULGO O SEGUINTE DECRETO 
LEGISLATIVO: 

rtigo 1º - Fica instituído na Câmara Municipal de Espírito Santo do 
inhal, O Diploma “Atirador Destaque do Ano”, a ser outorgado a uBm dos 

integrantes da turma de atiradores matriculados no Tiro de Guerra 02.061, 
deste município. 

- O “Atirador Destaque do:Ano” será escolhido por uma, 
ps a pela Presidência da Câmara, dentre os 
nomes PR na lista tríplice recebida do Chefe de Instrução do Tiro de 
Guerra, que deverá conter os nomes e as razões pelas quais foram 
indicados 

4º - À lista tríplice será elaborada pelo comando da Corporação 
especificada no caput endendo o início do ano 

até 30 de setembro do aí 

A referida lista tríplice deverá ser ericaminhada Gina cegudeiãs 
CEARA primeira quinzena do mês de outubro de 

8º - A Comissão dos Vereadoras destinada a esse im Emtssmanio 
(alada bao da an 
o 2 (vinte) dias da data de sua constituição, sus 
decisão sobre o candidato escolhido, em forma de Relatório, pára leitura 
em Plenário na Sessão Ordinária imediatamente após sua apresentação 

- Para auxdio na escolha, à Comissão poderá socar dados efou 
pa o 

Anti 

execução desta Lei correção 
por conta das dotações orçamentárias próprias do orçamento do Poder 
Cegano 

go 5º - Este Decreto Legislativo entrará em vigor na data de sua 
Dies ÃO , revogadas   

as Go em contrário. 
E 

  
VENDE-SE 

Máquina foton e Reta 
VENDE-SE 
Carro Fiesta, ano 98, 
4 portas, cor verde. 

Contato pelo telefone 

19 3651-7165 com Junior 
Raia Ea 5213 

falar com Ana         
OFERTA DE EMPREGO 

sa situada em Espírito Santo do Pinhal procura 
profissional para atuar na área Asinlsátia poa mais de 2 

le experiência em rotinas ento pessoal, 
[=| legislação trabalhista-e à Pretiden iária; « contas a al eareceber; 

«| domínio de infon 
Salário a Coma "compatível à com a funçã 
A empresa fornece cesta básica e plano ao saúde. 

  

Enviar currículo com carta de apresentação escrita de próprio 
punho ao Jornal. 

Acrescentar código de referência do anúncio: 2005-04.   

     
   

  

              
  

Vereador Dr. José Assad Ramanholi - Presidente 
VALOR DA PUBLICAÇÃO - R$ 64,00 

Asda 

PROCURO VENDE-SE E 

EMPREGO PLANTA-SE GRAMA 
AUXILIAR DE ENFERMAGEM ra ca E 

TERL.9737-4420/ Zé Custódio - (19) 3654-1300 

3661-4752 Santo Antônio do Jardim - SP. 

VENDE- o 
        

    
[=9 E = SERIEDADE, COMPETÊNCIA, 

ERES EE ZA coNSCIÊNCIA E DEDICAÇÃO 

3651-4097 / 3661-2429   

VENDE-SE 
GOL CL, 1.6, Ml, ANO 97, COR 

PRATA TELS. 3661-3255 / 
DA 

asa Central, com 01 Suit, 
[9727-3758 MÁRCIO OU PISCIANE| E       

  

  

  

      

    

3661-1142 /3651-1914/ Essa 

  

VENDE-SE CHACARA 
Com 1 alqueire e %4, casa, one, 
energia elétrica tri-fase,   

1.100 pés de café, pomar, Vendem-se 
água encanada, pasto, um N 
barracão grande, telefone Móveis Antigos 

(instala em 24 horas) e rio na 
ae, e pára em 1 Tajer - 1 mesa de jantar 

ea - 

Santo À Antônio a Teo SP. 

Tratar pelo fone: (19) 3654-1896         Tel: (19)9715-2964. 

  

  

Casa na Vila Rúsell EssaE remos fan 

  

    

    

carros cobertos - Quarto 

360,00 mis. É jo] 
CasaPraçaXillideMaionº armários, Rua Barão de 
131 com : 01 Suit - 04 

j Banheiro social - R$ 13.000,00 Franeléco Roses com) “044 ven nao Soclal = Copa Ea 

    
APARTAMENTOS Sitio cum 05 Alqueires, 

Pl empregada o) banheiro | Apartamento na cidade 8.000 pés de café - Ot 
- Lavanderia e Cozinha de CAMPINAS SP com, casa sede Grande - 01 

- Áreade Lazerc/ 01 Suit 02 Quartos, Sala, casa p/ colono (boa) - 
churrasqueira - Piscina Cozinha, banh.social, ocheira - - terreiro 
8400 x 4,00 ci cascata 6 | serviço, Quarto é banh/ | transformador - pom 
banheiro. Obs Terreno empregada, 01 Vaga det ater 
684,00 mts Construção Garagem, Obs. Todas as EN nascentes. 

dependências com Obs próximo asfalto 
Aceita imóvel dam pao 
de pagamento. 
200.000,00 E imóvel 

Jaguará 8º andar centro. 
Apartamento Edifício 

1 Suit   

  

  

02 Salas - 02 Cozinhas 
Área serviço - garagem - — 02 Quartos — Saia 2 Chácar perímetro 
- Quintal - Obs Terreno ambientes - Laval Úibano. Com 6,000 mts2 
444,00 a Construção Banheiro CORRE com - Área Lazer 
264,50 m - A Serviço - Quarto p/ -- mars ca 50,00mts 

8 : 1 (ee » jo Casa proxidio ao centro empregada c/banheiro - — frente para rua asfaltada, 
Atendemos a domicílio DAE TROCA com:01 Suit-02Quartos garagem - OBS. Aceita Imóvel 

anheiro social - 02 | Apartamento reformado Paulo como pagamento. 
VENDE-SE MENTOÍDE: CARRO. Salas - Copa eCozinha- recentemente, todas as Ch: bairro 

Área serviço - Quintal - dependências com Veridiana, com 4.500mts. 
MÁQUINAS PARA MADEIRAS garagem grende preço R$ armários; inclusive” = casa com 04 Quartos - 

EIPERRAMEN IE 80.000,04 cozinha planejada. 02 Banheiros - Terraço - 
E Ji) Casa fiua Prefeito Lessa arta amento Edifício Área de Lazer c/ 

MANUAIS. TRATAR PELO FONE: e com : artos, sendo fergueiro ira Forno e 
3651-3291 igáriooMontene: ro - 149 - centro ini erreno fe ço om armários sa co js Eae rtos- Fogão a Lenha - raias 

B anheiros - Sala - ui ozin a -AServiço Formado - 02 
V DE-SE Fone: GE) 3651-6104 na Cozinha - Área serviço—  - Garagem - Obs. Todas 60,00mts lineares EE 

=) jardim e quintal. Nos ss dependências com frente para a rio 
Casa Vai Moreira com, 03 

DIGA Sa: COM DI DORM: VENDE-SE OPORTUNIDADE | fuarios, Saia Cozinha. . tarheio.” 688 imovel JT pesar 
» E o E > + reformado recentemente, Preço R 

HID.MASS. SALA, COPA, Casa no Jardim Varan. Ótima Precisa-se de Vendedores: ferraço, quintal, garagem — pre, 75.000,00. Terreno no Jardim das Eldon uai E Paineiras 
COZINHA, BANHEIRO, localização. :Fone: 9611-3937 dota aa Casa Jardim CACILDA, - sas com: a ,00mts2 com 7.500 mis - 
GARAGEM C/PORTÃO depois das 17h, com Fabiano Obtenha bons lucros! P5.000,00 a (Z m 01 Suit + 02 dt 12,00mts frente X Grande - Salão comercial 

ELETR. 01 EDÍCULA PRÉ- iibnós informações pelos Nada (een) ques 99. Quartos - Banheiro Social 50,00mts Jundos (pleno) - casa cassio - Po 

CONSTR-FUNDOS VENDO - TROCO Hôs; Sala, couifas | Ano sono Ge NAO RAR nto Ata BEEN nação 
TOTALMENTE QUITADA. o 3661- Deo Banheiro, Terraco, Quintal. 7 “2500 E K Eca SÍTIO Es Fundos 5 lauanos, 2 Quintal FS 75.000,00 . Alegre com: 250,00mtsê - 500 pós caté 

BAIRRO SÃO JUDAS TADEU Ea Banheiro. Con sGUSUr & 0a McP nno dlafoce Cheat S S a om uit 02 s. Terreno plano e Chácara Santo Antonio do 
TRATAR COM : ANTONIO GU Ea ele VENDE-SE imo pi - Sala - — cercado de muro Preço 4600mis 

Ee Com rio nos fundos 
rea serviço Terreno Parque do preço R$ 60.000,00. 

LHE com 2 carrinhos FI. R$ 1204 ie 3859 ou 9727-8093 

    

      

Rua Emesto Selito, 170. Quartos, terreno 570,00 ) : Garagem 6 Quintél. — Colégio com 894.00 misê 
Tel.: 9732-3555 mts sendo 16,00 mts - Rs 65. 000,0 Sima alça ação R$ 

frente construção 200,00 Casa Peito Vara 
quartos, Jardim 

R$ 25.000,00 Clinica ou ng uono, cozinha, banheiro, área do Dnivó siri Il com 390,00 Ne 
reço R$ 150. serviço, garagem. Ni , sendo 13,00 mts de 

OPORTUNIDADE Basa Jardim Bola Vista fundos 2 quartos, sala, frente por 30,00 mts de Ne 
s 01 Suit- 02Quartos- copa, cozinha, banheit í 

ALUGA-SE TORREFAÇÃO Banheiro social - Sala Tv - área de serviço. IMOBILIARIA CENTRAL 
DE CAFI pala Jantar - Sela Vista - "55.000,00. E ia A CARAS 4 SI 3651-3 

MONTADA, PRONTA Lavabo - Cozinha - O! Casa Parque dos Lagos 3 3651-5509 
PARA TRABALHAR Tear 5 quartos sendo 1 qu sala Gnéema, Faqs com q 
ALUGUEL R$1.000,00 Armários -- Aquecimento sita, jantar (Otima 3651-4182 

MEN Eolar - Terraço com vista p/ eiro, área locaTESÇãO | pre: (Pra: dal , 
idade - Garagem com | de serviço, eae, 25.000,00, aceita carro | Pe3. da Independência) 

FONE.: 3651-4335 portão eletrônico. p/ 03 como parte de pagamento. 337, centro       
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COLUNA “POR AÍ” 

  

Explode Coração 

Antigas ou idosas? 
De repente percebi que a comunicação com meus netos estava meio complicada. Eu usava 

certas palavras e verificava que eles não entendiam. A gota d'água foi quando falei “a vaca foi 
pro brejo” e eles começaram a chorar pensando que a vaca havia atolado na lama. Concluí que 

era a hora de sepathdeo um pedacinho do passado. Foi muito gostoso recordar de expressões do 

  

“tempo do onça”. 
falava. A festa foi total e, à medida que 

Às vezes parava no tempo. Outras, ria muito das coisas que eu mesma 

e fui explicando, fiz uma lista que ficou assim: “longe 
pacas”/ “bocó”/ “pra lá de Bagdá”/ “longe pra dedel”/ “ta dando mais que chuchu na cerca”/ 

“vou tirar meu time”/ “ta tinindo”/ “tudo em cima bicho?”/ “é batata”/ “Que bacana!”/ “jacu”/ 
“é o fim da picada”/ “necas de pitibiriba”/ “fala garoto”/ “nem que a vaca tussa”/ “legal às 
pampas”/ “tudo jóia?”/ “pra frentex”/ “borogodó”/ “tudo azul”/ “bateu as botas”/ “abotoou o 
paletó”/ “lavou os trem”/ “balaio de gato”/"vai ver se estou na esquina”/ “conversa mole pra 
boi dormir”/ “vai cair um toró”/ “de jeito manêra”/ “seu xarope”/ “escambal”/ “bolo alegre”/ “é 
de lascar o cano”/ “borocoxô”/ “arrebentou a boca do balão”/ “cacilda!”/ “levar um plá”/ 
“estava jururu”/ “broto”/ “tudo nos trinques”/ “ela ficou falada”/ “ele fez mal pra moça”/ “vai 
lamber sabão”/ “comigo não violão”/ “bagunçar o coreto”/ “ela é fogo na roupa”/ “to tirando o 

time”/ “e aí, morou'””/ “pé na tábua”/ “ele é teu cacho??/ “calma Bete”/ “tempo do zagaia”/ 
“mais lisa que barriga de vedete”/ “ela é da pá virada”. 

Ao terminar, eles disseram: 
- Sinistro, vó! 
Então respondi: 
- Sinistro? Então não gostaram? 

- Gostamos!!! Na boa! Huahuahauhau? 
Bem, em outros tempos, “ 

   

sinistro” tinha outro significado. 
Sei que para entrar em sintonia com o mundo de hoje, tenho muito que aprender. Estou... 

“por fora”. Mas foi muito bom lembrar de expressões e gírias antigas ou... 
Do que se lembra? Faça sua lista”. 

idosoas? E você? 

Leila Marisa 

“Ciranda dos Movimentos” em nigtiiieto 
Nos dias 28 e 29 de outubro, a Prof* Ma- 

rilza de Souza Lima Bertoldo (Focalizadora) e 

seus Monitores voluntários Wellington Braz 
Medeiros, Bruna Fernanda pinheiro e Fabrícia 

participaram do Curso “Dançando a Alegria dos 

Povos com as Quatro Gerações”, focazado por 

Petrus Schoenmaker (Holanda). Este curso   
    e (Holanda) - Bruna, Wellington, 

'abrícia e Marilze 

A “Comissão! lora”” parabeniza 
“De volta à Escolinha” está em festas, na 

comemoração do aniversário de Luís Alberto 

Magrini. Através da Coluna “Por aí”, a Comis- 

são Organizadora envia uma mensagem: “So- 

voar quando abraçados uns aos outros”. 

Fofolinha 

(Fofoca de Fanfarra da Escolinha) 
No domingo (6), a Fanfarra da Escolinha de 

Comércio foi novamente sucesso de bilheteria. 
s 11h, os Meninos de Ouro dos cabelos 

prateados resolveram desfilar no quarteirão do 
antigo prédio da Escolinha de Comércio. Pes- 

soas que passavam pelo local, aplaudiam os 

gatésimos com entusiasmo. Emocionante! 
- Ninguém perdeu o “compasso dos passos”. 

Perfilados militarmente, a sensação era de os bons 

tempos estavam de volta. Se; 

- Para agradar os esforçados RA da Fan- 

farra, o Lão Spósito e o Airton Massoni leva- 

ram refrigerantes. Não vimos a “marca”, mais 

foi uma alegria só. Barbaridade! 
O Pepe Rosas, o Maestro mais simpático 

do Brasil, está feliz cum os resultados. A Fan- 

farra é um show! Viva! 

  

As belíssimas na hidro 
As mulheres mais lindas de Pinhal, em plena 

forma, fazendo hidroginástica no Clube de Cam- 

po Caco Velho, sob a orientação da gatésima Prof” 

Ana Lúcia, nas manhãs de terça e quinta, É isso 
aí, Poderosas!!! 

Parabéns! Parabéns! 
Coluna “Por aí” parabeniza com carinho: 

Lúcia Helena Rivelino, Paula Marconato, Maria 

Isabel Sampaio, Nelson Uliane Júnior, Maria Isa- 
bel Palermo (Bairro Sta Luzia), Larissa Floria- 

no, Dra Carmen Fernandes, Gustavo Antônio 
Neves da Costa, Flávia Lellis, Diego e Tiago 
Spósito, Juliana Monfardini, Márcia Peixoto Mar- 

chiotto, Sônia Fachieri, Fernanda de Souza Lima 
Dainezi, Prof" Carmen Lúcia Baitelo Ferrari 
(“Cardeal Leme”), Luís Antônio Assi, Prof” Rita 
Ferreira (Veterinária), Bel Bonani, Ana Cláudia 

Pinto, Prof" Ana Rita Marangão. 

Segura Peão! 
Pense nisso: “A verdadeira felicidade está 

nas pequenas coisas... um pequeno iate, um 

pequeno rolex, uma pequena mansão, uma pe- 

quena fortuna”. Um beijo com gosto de quero 
muito mais das Panteras Léa, Lenise e Leila 
Marisa.   

mos todos anjos de uma só asa... e só podemos - 

abriu varias possibilidades de trabalho, como 

também enriqueceu em conhecimento e que o 
Grupo “Ciranda dos Movimentos” vivenciou 

nas danças. No Brasil, esse grupo pinhalense, 

na “ Dança Circular”, é o mais jovem, levando 
a vivência das danças dentro de empresas, 

como também na Saúde e Educação. 

Nam. fia 
Pinhalenses com as pessoas que fizeram o Curso 

de Dara Circular 

Um recado de saudades 
“Dona Irene, 
Que bela existência foi a sua! Esposa, mãe, sogra, 

tia, avó e amiga. Desempenhou cada uma dessas fun- 

ções, com extremo amor, carinho e dedicação. Co- 

nhece-la e ser merecedora da sya amizade, foi com 
certeza, um dos mais belos presentes que recebi 

nesta vida. A saudade que nos enche o coração é 

enorme, porém a lembrança do nosso convívio e a 

recordação dos seus tão sábios conselhos, nos 

acompanharão para sempre... Descanse em paz, à 

luz do Divino Mestre, e receba,   

  
  

acompanhá-la pela eternidade, todas as nossas pre- 

ces, carregadas de fé e de eterna gratidão. Com muito 
amor, carinh izade de seus filhos, noras, genros, 

da Silva”. 
  

netos, sobrinh . Ester Fi 

Renato Luís e Ana Carolina 

  

  

O dia 6 de novembro, foi muito especial para 

os namorados Renato Luís Cocoli e Ana Caroli- 
na que comemoraram os seus aniversários. Uma 

churrascada de carnes variadas foi a alegria da 

festa. Felicidades! 

Grupo Os Mulekes no GPEA 
Cesinha Promoções trará para a população 

pinhalense e região mais uma agradável noitada 

de samba e pagode no dia 19 de novembro, no 

salão de festas do GPEA, Na abertura teremos a 
apresentação do Grupo Intimidade e, logo a se- 

guir, o Grupo Os Mulekes estarão levando o pú- 

blico ao delírio com o lançamento do novo CD. 

Axé Tronic HI 

Esse mega evento será realizado na Socie- 

dade Recreativa Esportiva Pinhalense no dia 26 

de novembro, sendo a festa de abertura do ve-| | 
rão onde tudo que você sempre imaginou vai 

acontecer. 
No recinto haverá som e iluminação WPA 

power system, special effects, lambaeróbica by 

BioForma, 3 ambientes, camarote Vip Tropical 

(Open Bar) com whisky, vodka, cerveja, refri- 

gerante, água e mesa de frutas, com a presença 
do Dj Publio, Dj César MS e da Banda Kebra 
Kexo.     

310 ANOS DA MORTE DO HEROI ZUMBI DOS PALMARES 
Estendendo-se de meados do século XVI aos fins do XIX, a 

escravidão, nas Américas, de africanos e descendentes foi um dos 
episódios mais dolorosos da História dá Humanidade. Mas a toda 

essa crueldade, que despovoou a Africa e vitimou milhões de seus 

melhores filhos, opôs-se um modelo de resistência admirável: os 

quilombos. 

Na Angola pré-colonial esses mitos de arraiais militares e nú- 

cleos habitacionais e comerciais, abertos a africanos de “quaisquer 

etnias, já desempenhavam um papel político e econômico funda- 
mental. Transplantada para as Américas, a instituição (chamada 

cumbe ou palanque na América hispânica) firmou sua importância” 
na resistência à escravidão. 

Mas de todos os quilombos americanos sem dúvida, o mais 

importante foi a confederação dé Palmares nascida por volta de 

1590, quando escravos de um; engenho pernambucano, depois de 

uma rebelião sangrenta, refugiam-se na serra da Barriga, atual Alagoas, e lá criam as bases de um 

incômodo "Estado livre" em pleno Brasil colonial. 

Até a destruição de seu reduto principal, em 1694 (cem anos depois), Palmares foi, de fato, um 

verdadeiro Estado autônomo encravado na capitania de Pernambuco: no auge de sua produtiva 

  

| existência suas relações com as comunidades vizinhas chegaram a ter momentos de uma troca 
econômica rica e organizada. E essa autonomia, abalando a autoridade colonial, motivou uma re- 

pressão jamais vista. 

De 1596 a 1716, ano da destruição de seu último reduto, os palmarinos suportaram investidas de 

66 expedições militares e atacaram 31 vezes. E em toda essa luta avulta a figura do grande líder 
Zumbi. Estrategista comparável aos grandes generais da História ocidental, como Ciro, Aníbal, 

Alexandre e Napoleão, Zumbi dos Palmares, morto à traição em 20 de novembro de 1695, aos 40 

anos de idade, é hoje visto como o maior líder da resistência anti-escravista nas Américas. O 

tricentenário de seu inEresso na História", ora comemorado, é a final redenção de um dos maiores 

heróis da Humanidade. 

Dia 21 de Novembro: 

Apresentação da Santa Mãe de Deus no Templo 
Hoje, o universo inteiro, cheio de alegria, 
na insigne festa da Mãe de Deus, exclama: 
Eis aqui o celeste tabernáculo! 

Ana hoje nos preanuncia a alegria [... ]: 
cumprindo o seu voto apresenta ao Templo do Senhor 
aquela que é verdadeiramente 
O templo do Verbo de Deus e sua Mãe puríssimas” 

Assim, já no dia 20 de novembro, a Igreja de tradição constanti- 
nopolitana exulta na véspera da festa da entrada ao Templo da San- 

tíssima Mãe de Deus, que se concluirá em 25 de novembro. É uma 

das Doze grandes festas do ano litúrgico bizantino e coincide, como 

data, com o calendário romano. Mas qual riqueza hinográfica o Oriente 

nos transmitiu em seus textos litúrgicos! A festa de origem hierosolimi- 

tana celebrava a festa da dedicação da igreja de Santa Maria Nova (no 

tempo do imperador Justiniano, em novembro do ano 543). Desde as 

Vésperas iniciais, um dos temas mais fregientes é o convite a honrar 
aquela que é "o santo Sega a E espiritual que contém o Verbo Epa o templo animado da 

santa glória de Cristo" da longe. Com efeito, 
repete-se várias vezes que a menina aci ao templo tinha três anos. End aqui se 

  

  

considera o plano de Deus na sua globalidade, pelo qual já se pode aclamar: 

put és o oráculo. dis profetas, a glória dos apóstolos, POE Sa 
julho dos márti a e.a renovação de todos os mortais, 

ê Virgem Mãe de 
Por isso honramos a a entrada no templo do Senhor 
a ja com o anjo, 

audamos com os nossos cânticos, 
a que fomos salvos pela tua intercessão. 
(Ofício de Vésperas). 

  

A exuberância oriental é bem diversa da sobriedade e concisão latina; além disso, notamos, com 

fregiência, no "próprio" bizantino referências ao Proto-evangelho de São Tiago, do qual são lem- 
brados muitos detalhes: as meninas que acompanharam Maria com as lâmpadas acesas, o grão- 

sacerdote Zacarias que a introduziu no templo e no Santo dos Santos, o alimento que o anjo Gabriel 

lhe levou até o dia de suas núpcias com José. Os hinos litúrgicos dessa festa estão repletos de 

| elementos lendários, dificilmente aceitos por um fiel ocidental, mas é preciso entender que no 
Oriente se deu a eles um valor simbólico de verdades mais elevadas, como a total consagração a 

Deus de Maria Santíssima desde a mais tenra infância e a sua preparação excepcional à missão 
única de gerar ao mundo o Redentor. Um estudioso de liturgia bizantina observa: "O temperamento 

ocidental, apaixonado pela exatidão histórica e que julga com esse critério os próprios dados da sua vida 

religiosa, só podia desdenhar a lenda piedosa da apresentação de Maria ao templo. 

Completamente diferente'é a atitude do oriental; pode estar perfeitamente a par da inautenticida- 

de histórica de um relato sem por isso rejeitá-lo. Ele busca nos fatos da história sagrada, mesmo nos 

a estabelecidos, não tanto a sua verdade humana quanto o seu conteúdo divino." 

a festa é caracterizado por ceita fixidez. Pode-se notar que, em cima de um estrado, o 

sdbrdas Zacárias acolhe a pequena Maria, que tem um olhar maduro e vestes de pessoa adulta; 

atrás dela está uma menina e, segurando uma vela, símbolo da oferta, estão Joaquim e Ana. Na cena 

do ângulo superior à direita, o anjo Gabriel leva a comida para a menina, como é lembrado pelo 
tropário que se segue: 

  

  

No Santo dos Santos, 
a Santa e Imaculada é introduzida pelo Espírito Santo 
Es ali habitar e ser nutrida por um anjo; 
ela é o templo mais santo do Deus Sar nto; 
a o seu ingresso santifica todas as coisas 

e diviniza a natureza decaída." 3 z 

Passamos assim à poesia da hinografia litúrgica. Eis o texto das preces mais repetidas no dia 21 

de novembro e nos dias de pós-festa: 

Nheg (4º e 
é o prelúdio da benevolência de Deus 

e É proclamação preliminar da salvação dos homens: 
a Virgem apresenta-se com esplendor no templo de Deus 
e antecipadamente anuncia Cristó a todos. 
“A ela, nós também clamemos em alta voz: 
Salve, ó realização dos planos do Criador. * 

Kondákion (4º tom): 
O puríssimo templo do Salvador, a Virgem. 
o preciosismo tálamo, o sagrado tesouro da glória de Deus, 
é apresentada hoje à casa do hor, 
introduzindo com ela a graça do Espírito divino. 
Os anjos de Deus a louvam, clamando: 

Esta é o tabernáculo celeste.” 

As três leituras vetero-! testamentárias que se proclamam nas Vésperas da festa evocam as dispo- 

Sições dadas por Jeová a 's para que erigisse "o Tabernáculo, a tenda de reunião" (Ex. 40), a 

"arca da Aliança” que Salomão cólocou no templo (1 Rs. 8) e a "porta fechada" vista por Ezequiel 
(Ez. 44). São todas figuras bíblicas muitas vezes aplicadas à Virgem. Venerando desde a mais 

remota Antigiiidade a santidade sublime de Maria, no Oriente bizantino a reflexão se deteve sobre a 
misteriosa preparação da Escolhida para a missão que Deus lhe confiou. Por isso, é importante a 
festa de 21 de novembro, em que nós também, celebrando as primícias da nossa salvação, podemos 

rezar com as palavras de um tropário da Ode nona do Cânon matutino que dizem: 

  

Ó imaculada Mãe de Deus, 
tu tens na alma:a a resplandecente da pureza, 
és cheia de graça celestial; 
tu iluminas sempre Fes Ca luz 
os que com alegria exclam: 
Na verdade, tu és a mais Bad de todas as criaturas, 
ó Virgem pura! 

   



     
   

    

      
    

O Jornal de Pinhal, BS 

ty O Char ELANO 

Trio Doutor E de Team Penning | | 
comemora resultados de 2005 

Os pinhalenses Felipe Me- 

nezes Ribeiro e Fernando Me- 

nezes Ribeiro, praticantes do 

team penning. têm muito a 

comemorar este ano. Depois 

de terem sido Campeões do 

Aberto, no Rodeio de Jagua- 
riúna, fato inédito devido a 

'pouca idade dos dois (12 

anos) e o grande nível de di- 
ficuldade da prova, foram 

vencedores também em duas 

categorias da Liga Regional 
Leste Paulista de Team Pen- 

ning 
Na categoria Jovem (14 a 

18 anos), formando o trio 

com Bryan Eysink. E na ca- 
tegoria Mirim (até 14 anos), 

formando trio com Paula Ey- 
sink, ambos os irmãos vindos 

de Holambra. A equipe, trei- 

nada por Everaldo Galauto, 
foi a primeira a conquistar 
o título em duas categorias 

no mesmo ano. 
odas essas conquistas 

enchem de orgulho os 

amantes desta modalidade 
em nossa região, assim 
como familiares e amigos 

dos praticantes, que 

os parabenizam e incenti- 

vam para as próximas com- 
petições. 
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O Jornal de Pinhal, Sábado, 19 de novembro de 2005 

Quarto de Milha dominou o 

Super Stakes de Rédeas no Sul 
A tão esperada prova do Super Stakes 

da ANCR realizada entre os dias'27 e 30 de 
outubro, no Centro de Treinamento Querên- 

cia, na capital gaúcha de Porto Alegre, de- 

monstrou mais uma vez toda a qualidade da 

raça Quarto de Milha e a destreza dos cava-. 

leiros ficando com os quatro primeiros lu- 
| gares da classe Aberta. 

Apoiado pela Associação Gaúcha de 

Rédeas, o XHI ANCR Super Stakes, even- 

to promovido pela Associação Nacional de 
Rédeas (ANCR) que distribuiu aproxima- 

damente R$ 30 mil, além de troféus e 
medalhas, totalizando mais de 150 inscri- 
ções. 

Os interessados na modalidade pude- 

ram ao assistir ao vivo as provas finais 

por meio do Canal Rural e acompanha- , 

ram o brilhante desempenho do campeão 

da classe Aberta Tensor Doc Dun, filho 

de Country Dun It e Doc's Cody | 
HDN (Doc's Safari), de cri- | 

| 

  

ação e propriedade de Renir Piva, de Bra- 
sília (DF). 

” Esse baio foi montado por Gilson Di- 

niz Filho e obteve a expressiva nota de -. Na segunda, terceira e quarta colocações 

ficaram, respectivamente: Rei Chex Melodys (Melodys Dun It x Smart And Chexy, por 

Smart Chic Olena), baio amarilho de criação e propriedade de Jefferson Abbud (SP), foi 

conduzido por Eduardo Salgado conquistando a nota 223: Just Bar Pine (Country Dun It 

x Hickorys Quickette, por Docs Hickory), pertencente ao paulista Hermano Henning e 

de criação de Hely Felippe (Bauru-SP), apresentado por Gilson Diniz (nota: 222,5) que 

montou também o alazão Absolute Melodys VSJ (Melodys Dun It x Lady Doc GDF, por 

That Dandy Doc), de propriedade do Ranchos Tânia, de Uberaba (MG), e de criação de 

José Paulo Vallone (SP). Ele conquistou o quarto lugar com a nota 217,5 
A quinta e sexta posições 

foram ocupadas por animais 

da raça crioula e, as demais, 

até a décima colocação por 

cavalos Quarto de Milha. 

Na Aberta Limitado deu 
Baikal Peppy GMS (Play 

Peppy GR x Versatil Days 
Pring, por Broad Bars) 
Montado por R: 

Ho Rosa, esse alazã 

priedaderde Rogério Pinhei- 
ro, de Belo Horizonte (MG), 

recebeu nota 215,5. 

Miss Blondy Question 
(Questiolena x Lunacita 

Dude, por Peppy Playboy), 

montada por Rodrigo Belis- 

si, de Santo André (SP), 

conquistou dois prêmios: 

reservada campeã do Super 

Stakes Amador (nota: 208): 

e campeã do Amador Limi- 

tado, com 211,3. 

Esse evento teve como 
juízes do quadro oficial da 

ABQM: Alexandre Ramose SP ERAS E 
Luis Paulo Ramos, ambos de Av. da Saudade, 7. 

São Paulo e o carioca Tho- (atrás da Rodoviária) 

mas Marinho. Santo Antônio do Jardim-SP 

  

  

      

   

    

      
   

  

   
O CHÃO VAI TREMER TODAS AS 

SEXTAS, SÁBADOS E DOMINGOS | 

GRANDIOSURORRO 

PROMOÇÃO 

Em comemoração o 1º aniver: 

banho&tosa, na compra de e produ 
utilização do banh: 

ncorrendo a 
elular, no dia 03 de dezem! 

         

  

e saudável. 

RUA ABELARDO CÉSAR, 197 « CENTRC 
DISK AGRO « 3661-3668 / BANHO E TOSA - 3651-5888 / CHE. 9131-122 

E' DA ZOftiTR Sh 4 MOTO HONDA BIZ 
sorteio 04/01/06 pela loteria federal 

     


